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ТРУДЯЩИХСЯ
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В СРОК ВВОДИТЬ в СТРОЙ 
НОВЫЕ ЖИЛЫ Е ДОМА

Включаясь в социаллстическое соревао- 
вакие за достойную встречу 40-й годов
щины Великого Октября, строители на
шей области дали слово досрочно завер
шить годовые планы строительных работ, 
снизить себестоимость и повысить произ
водительность труда.

Работникам строительных организаций 
предстоит выполнить строительно-мон
тажные работы примерно на 270 миллио
нов рублей. Особенно много надо сделать 
по жилищному строительству. Только два 
крупнейших в области треста № 97 и 
«Томлесжелдорстрой» обязаны дать жилья 
более, чем на 40 миллионов рублей, сдать 
ва год в эксплуатацию 47.600 квадрат
ных метров жилой площади. На пред
приятиях треста «Обьлесосплав» плани
руют построить 21.180 квадратных мет
ров жилья.

Проходит июнь, заканчивающий полу
годие. Ряд строительных организаций вы
полняет планы, обеспечивает темпы, 
необходимые для выполнения обяза
тельств. Неплохо потрудились в перво.м 
полугодии работники стройуправления 
ГРЭС-П, выполнившие план 5 месяцев на 
117,4 процента, работники УНР-2Э0 и 
других строительных организаций.

Но, выполняя планы по строительству 
жилья в денежном выражении, многие 
строительные организации срывают сроки 
ввода жилья в эксплуатацию.

Коллектив МЮ-131 треста «Томлес
желдорстрой», который возводит здания 
в новых леспромхозах по реке Чулым, 
строит жилые дома лучше многих других 
организаций, но и он, едав в экс
плуатацию 3.050 квадратных метров 
жилья, выполнил годовой план только на 
26,9 процента. Строители треста «Обь
лесосплав» сдали в эксплуатацию около 
5.000 квадра1ных метров жилья при по
лугодовом плане более 6.000.

По тресту «Томлесжелдорстрой» руко
водители треста тт. Савушкин и Чернуха 
при годовом плане в 28.710 квадратных 
метров едали лишь 4.577 квадратных 
метров жилой площади.

Плохо сдают жилье в эксплуатацию ра
ботники треста М 97. Управляющий 
трестом тов. Синельников и главный ин
женер тов. Жилкин не обеспечивают рда- 
чу в эксплуатацию жилья в установлен
ные сроки. За 5 'месяцев в тресте сдано 
лишь 2.590 квадратных метров жилой 
площади при годовом плане 18.900.

Срыв планов ввода в эксплуатацию 
жилой площади объясняется стремлением 
руководителей ряда строев выполнить до
рогостоящие, объемные работы, пренебре
гая отделочными и, главным образом, 
благоустройством. Тормозят сдачу в экс
плуатацию жилья низкое, в ряде случаев, 
качество работ, многочисленные недо
делки.

Темпы строительно-монтажных работ 
сдерживают неорганизованность и нераз
бериха на некоторых стройках. Все еще 
имеют место простои рабочих из-за 
несвоевременной подачи материалов, 
транспорта. Плохо используются механиз
мы.

Партийные и профсоюзные организа
ции трестов, управлений, строев не доби
лись широкой гласности соревнования, 
медлят с переда1чей и освоением передо
вого опыта. Строители нашей области 
мало знакомы, например, с опытом тре

ста Х* 130 в Ивановской области, где 
равномерно по месяцам сдают в эксплуа
тацию жилые дома.

Нельзя мириться и с тем, что в обла
сти и особенно городе Томске плохо под
хватывается метод горьковчан. Руководи
тели и партийные организации пред
приятий, отделы капитального строитель
ства заводов не принимают всех мер в 
поддержке этой ценной инициативы. На 
заводах подшипниковом, электромехани
ческом, «Томкабель» не используют всех 
возможностей в тому, чтобы работники 
предприятий строили жилые дома свои.\ш 
силами.

Начальник УЕСа электромехаН|Ичесвого 
завода тов. Рейдер, ведающий строитель
ством восьмиквартирных домов. Которое 
ведут рабочие завода своими силами, не 
сумел организовать дело, допустил нераз
бериху на стройке.

В текущем году более 20 тысяч кз.гд- 
ратных метров жилья должны построить 
себе индивидуальные застройщики города 
Томска. Райисполкомы города выдали 
сотни тысяч рублей ссуд на строитель
ство. Но и ,в этом важном деле есть не
достатки. Мало помощи своим индивиду- 
■альным застройщикам оказывают руково
дители завода резиновой обуви. Здесь до 
сих пор не оформлен участок для поселка, 
застройщикам не помогают в приобретении 
материалов, транспорта.

Еоммунистическая партия и Советское 
правительство, повседневно забо'гясь об 
интересах народа, настоятельно требуют, 
чтобы планы жилищного строительства 
не только выполнялись, но и перевыпол
нялись. Огроители нашей облаети должны 
повысить темпы возведения жилищ, вы
полнить свои обязательства.

Руководители строек должны пом
нить, что главное в их работе —  рит
мичная, равномерно по месяцам сдача жи
лых домов в эксплуатацию.

На решение этой важнейшей задачи 
должны быть направлены усилия строи
телей. Хозяйственные руководители 
строек обязаны резво повысить качество 
строительства. Надо ликвидировать иро- 
стои строителей, лучше использовать 
строительные механизмы, создать усло
вия для выполнения обязательств, при
нятых в соревноьании, повысить на 
стройках организованность и дисциплину.

Партийные и профсоюзные организации 
трестов, управлений, строев обязаны 
улучшить руководство соревнованием, 
принять все меры в распространению 
передового опыта.

Партийные организации строителей 
должны использовать свое право контро
ля хозяйственной деятельности руководи
телей управлений и строек, со всей 
непримиримостью добиваясь сдачи жилых 
домов в установленные сроки.

Надо строго спрашивать с виновников 
недоделов я брава в строительстве, нераз
берихи и неполадок, которые тормозят 
ввод в действие домов в установленные 
сроки.

Приближается важная для строителей 
дата —  День строителя. Работники тре
стов, управлений, строев должны встре
тить его выполнением обязательств, при
нятых в предоктябрьском соревновании, 
ускорить отделку зданий и сдачу в экс
плуатацию с тем. чтобы во Дню строите
ля предоставить трудящимся области но
вые квартиры.
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президиуму Верховного Совета СССР 
Совету Министров СССР
Центральному Комитету Коммунистической партии 
Советского Союза

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ТОМСКОГО ОБЛАСТНОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩИХСЯ (шестого созыва)

Регистрация депутатов областного Совета и приглашенных на вторую сес
сию областного Совета проводится ежедневно, с 27 июня, с 10 часов утра, 
в здании облисполкома.

Юбилейная сессия Ленинградского го
родского Совета депутатов грудящихся, 
посвященная празднованию 25()-легия Ле
нинграда, от имени всех грудящихся го
рода великого Ленина шлет Президиуму 
Верховного Совета Союза (Светских Со
циалистических Республик, Совету Мини- 
стрсв СССР и Центральному Еоиитету 
Еоммунистической партии Советского 
Союза пламенный, сердечный привет!

С огромным воодушевлением и ра
достью, с чувством глубокой признатель
ности и благодарности родной Еоммуни
стической партии и Советскому прави
тельству восприняли грудящиеся Ленин
града награждение нашего города орде
ном Ленина, присвоение 20 передовым 
рабочим, строителям и работникам науки 
звания Героя Социалистического Труда, 
награждение большой группы раб1очих, 
инженеров и техников, работников науки 
и культуры, работников партийных, со
ветских, профсоюзных, комсомольских и 
других организаций Ленинграда орденами 
и медалями Советского Союза.

Мы хорошо понимаем, что почетная 
награда города орденом Лв1нина, награж
дение орденами и медалями ленинградцев, 
празднование 250-летнего юбилея нашего 
города являются выражением высокой 
оценки партией и правительством заслуг 
трудящихся Ленинграда перед Родиной.

Наш родной город носит имя бессмерт
ного Ленина. В Петербурге великий Ле
нин создал первые отряды гвардии несги
баемых борцов за освобождение трудового 
народа от цепей капиталистического раб
ства. Идеи Ленина сплотили питерский 
рабочий класс и превратили его в могу
чую революционную силу. Здесь нахо- 

■лился штаб революции, отсюда на весь 
.чир прозвучали исторические слова пер
вых декретов Советской власти, возве
стившие начало новой эры в развитии 
человечества. Отсюда начала свое победо
носное шествие по всей стране Советская 
власть, власть народа, власть трудящих
ся. Все здесь связано с именем Ленина, 
его образ —  в самом сердце нашем!

Знамя ленинизма рабочие Питера про
несли через огонь трех революций, через 
все испытания, выпавшие на долю наше
го города, показав в жестоких битвах с 
врагами высокие образцы мужества и 
стойкости, беззаветной преданности ле
нинским принципам пролетарского интер
национализма.

Мы клянемся и дальше идти сомкнуты
ми рядами под знаменем ленинизма за на. 
шей родной партией, за ленинским Дент- 
ральным Еомитетом, хранить в чистоте 
бессмертное учение нашего вожди и учи
теля, свято выполнять его заветы.

Трудящиеся нашего города плечом к 
плечу со всем советским народом с ору
жием в руках защищали завоевания Ок
тября. мужественно и стойко боролись с 
врагами оев1олюции, а затем возрождали к 
?:изни фабрики и заводы, закладывали 
фундамент социалистической экономики 
страны Советов.

Мы не забудем о том высоком доверии, 
которое оказала нам партия в годы пер
вых пятилеток, поручая нашему городу 
ответственнейшие задания по оснащению 
сопи.алистической промышленности и 
сельского хозяйства совершенной техни

кой. Волей партии, благодаря ее мудро5гу 
руководству, Ленинград стал одним из 
мощных арсеналов социалистической ин
дустрии.

Тяжелые испытания выпали на долю 
ленинградцев в годы Великой Отечествен
ной войны. Фашистские захватчики пы
тались голодом, варварскими бомбардиров
ками и обстрелами поставить на колени 
его защитников. Но плохо они знали со
ветских людей! Вся страна встала на за
щиту колыбели Великого Октября. И Ле
нинград героически выстоял и победил!

Пламя войны еще бушевало над совет
ской землей, но партия и правительство 
поставили перед ленинградцами почетную 
задачу —  в кратчайший срок возродить 
Ленинград, превратить его в важнейший 
центр технического прогресса, в лабора
торий новой техники. Трудящиеся Ленин
града восприняли эту задачу как боевую 
программу, как священный долг перед 
народом и с честью ее выполняют. '

Мы, ленинградцы, горды тем, что в 
грандиозной программе подъема народно
го хозяйства, начертанной иеторжчеоким 
XX съездом ЕПСС. почетная и ответст
венная роль отводится нашему городу. Б 
борьбе за выполнение решений XX съез
да партии трудящиеся Ленинграда под ру- 
кюводством Ленинградской партийной ор
ганизации добилась значительных успе
хов. План 1956 года промышленность вы
полнила досрочно —  17 декабря, выпу
стив продукции в 2,6 раза больше, чем в 
довоенном, 1940 году. Машиностроители и 
приборостроители освоили и выпустили в 
1956 году сотни типов новых высовопте. 
изводигельных машин, аппаратов и точ
ных приборов.

Работники промышленности и деятели 
науки вкладывают огромный творческий 
труд в развитие новой техники. Они при
няли активное участие в создании ги
гантской атомной машины —  синхрофа
зотрона. На Ленинградском заводе строит
ся атомный ледокол. Ленинградские рабо
чие и инженеры изготовили турбины, ге
нераторы для всех крупнейших в стране 
тепловых и гидравлических станций. 
Сейчас идет деятельная подготовка к вы
пуску энергетических машин, в два и 
три раза превышающих мощность агрега
тов крупнейшей в мире Еуйбышевской 
гидроэлектростанцпи.

Мы хорошю понимаем, что задача 
удвоить в шестой пятилетке выпуск про- 
.мышленной продукции на существующих 
производственных площадях без увеличе- 
нця численности рабочих —  не из лег
ких. Ее решение требует от нас большого 
напряжения сил. Трудности будут,- но мы 
не боимся их! В день юбилея родного го
рода мы заверяем Центральный Еомитет, 
Советское правительство, весь советский 
народ: выполним свои обязательства!

Сейчас на всех предприятиях Ленин
града развернулось мощное социалистиче
ское соревнование за досрочное выполне
ние плана второго года шестой пятилетки 
в честь 40-летия Великого Октября. Мы 
рады доложить Центральному Еомитету 
партии и Советскому правительству, что

Ленинград. Коллектив Балтийского судостроительного завода имени С. Орд. 
жоникидзе, соревнуясь в честь 40.летия Великого Октября, дал слово в течение 
года сдать шесть рефрижераторных дизель.электроходов водоизмещением 10 
тысяч тонн каждый. Хорошо трудится коллектив механического цеха, где обра. 
батываются валы, гребные винты для судов и различная судовая арматура. Кол. 
лектив цеха добился высокой производительности труда. В среднем по цеху она 
составляет 150 процентов.

На снимке: токарь А. В. Алексеев, выполняющий нормы на 150 процентов.
за обработкой крупного судового вала.

прлугодрври план промышдент>стью горо
да выполнен досрочно. Ленинградцы обя
зуются завершить годовую программу по 
выпуску всех видов продукции в 20 де
кабря 1957 года.

День ото дня хорошеет наш красавец- 
город, лучше становится жизнь ленин
градцев. Возводятся новые корпуса жи
лых домов, строятся больницы и столо
вые, кинотеатры, де-гсвие сады и ясли. 
На месте пустырей и заводских окраин 
пролегли широкие улицы и проспекты, 
выросли корпуса многоэтажных зданий в 
Автово, на Охте, у Московской заставы, 
на Петроградской и Выборгской сторонах.

В знаменательный день юбилея родно
го города мы не только подводим итоги 
успехам. Мы помним указание бессмерт
ного Ленина о том, что в такие дни преж
де всего нужно сосредоточить внимание 
на нерешенных вопросах. Есть у нас еще 
отстающие предприятия, недостаточно ис
пользуются резервы производства, есть 
еще заводы и фабрики, где слабо распро
страняется опыт новаторов. Мы знаем 
эти недостатки и устраняем их. Создание 
в Ленинградском экономическом районе 
Сов^ета народного хозяйства открывает 
перед промышленностью я  строительными 
организациями безграничные возможности 
для дальнейшего роста и развития. Мы 
полностью используем эти возможности и 
добьемся нового мощного подъема эконо
мики, науки и культуры. Рабочие, инже
нерно-технические работники, служащие, 
деятели науки и культуры города Лени
на заверяют Центральный Еомитет Еом- 
мунистическюй партии Советского Союза,

(Фотохроника ТАСС).

Совет Министров Союза ССР, Президиум 
Верховного Совета СССР в том, что они 
с честью выполнят задачи, возложенные 
на ленинградцев, будут упорно и настой
чиво добиваться претворения в жпзнь ре
шений исторического XX съезда ЕПСС.

Трудящиеся Ленинграда в день славно, 
го юбилея, как и всегда, всей душой « 
Центральным Еомитетом нашей партии—  
испытанным вождем советского народа в 
его героической борьбе за коммунизм.

Участники юбилейной сессии Ленин
градского городскюго Совета депутатов 
трудящихся с огромной радостью воспои- 
няли приветствие Президиума Верховного 

Совета СССР, Совета Министров СССР, 
Центрального Еомптета ЕПСС в связи с 
250-летием Ленинграда.

Центральный Еомитет Еоммунистиче
ской партии Ск1ветского Союза может быть 
уверен, что ленинградцы всегда будут 
высоко нести знамя марксизма-.тениниз- 
ма, свято хранить и умножать славные 
революционные и трудовые традиции ра
бочего класса, выполнять заветы нашего 
любимого вождя и учителя Владимира 
Ильича Ленина. Ленинград был и всегда 
будет мощным бастионом социалистиче
ского государства!

Да здравствует Еоммунистическая пар
тия Советского Союза и ее ленинский 
Центральный Еомитет!

Да здравствует наше родное Советское 
правительетвю!

Принято на юбилейной сессии Ле
нинградского городского Совета де
путатов трудящихся.

22 июня 1957 года.

П р ш е я л
в  Т а в р ш ч е с к о м  

д в о р ц е
ЛЕНИНГРАД, 23 .июня. (ТАСС). Сего

дня в Таврическом дворце исполком Ле
нинградского городского Совета депутатов 
трудящихся устроил прием по случаю 
250-летия Ленинграда. Просторные залы 
дворца заполнили депутаты Верховных 

Советов СССР и РСФСР, местных Советов, 
представители партийных и обществен
ных организаций, новаторы проиЕщодства, 
ученые, воины Советской Армии и Флота.

Па приеме присутствовали члены деле
гаций Москвы, Российской Федерации, 
Украины, Белоруссии. Узбекистана. Еа- 
•эахстана, Грузии, Азербайджана. Литвы, 
Молдавии, Латвии, Еиргизни, Таджики
стана, Армении, Туркмении, Эстонии, а 
также Удмуртской. Татарской, Башкир
ской. Еарельской. Еоми автономных рес
публик и крупнейших городов страны, 
прибывших в Ленинград на юбилейные 
торжества. ,

Среди гостей были представители зару
бежных стран.

Прием прошел в обстановке большой 
сердечности.

В БЛИЖАЙШИЕ ГОДЫ ДОГНАТЬ СШ А ПО ПРОИЗВОДСТВУ 
МЯСА, МОЛОКА И МАСЛА НА ДУШ У НАСЕЛЕНИЯ

Мы пересмотрели свое обязательство и решили в 1960 году 
получить по too центнеров мяса и по 400 центнеров 

молока на 100 гектаров земли
Ответ колхозников колхоза ^Северное сияние’ , Бакчарского района, на письмо 

колхозников сельхозартели , Труд’ , Кемеровской области

Колхозники сельхозартели «Труд», Ленинск-Кузнецкого района, Ке
меровской области, вызвали на социалистическое соревнование за быст
рейшее увеличение производства продуктов животноводства членов кол. 
хоза «Северное сияние», Бакчарского района.

Их письмо (опубликовано в газете «Краевое Знамя» 9  июня) горячо 
обсуждалось на общем собрании колхоза «Северное сияние». Колхозники 
решили вызов кемеровцев на соревнование принять.

Ниже мы публикуем их ответ на письмо колхозников сельхозартели 
«Труд», Ленинск.Кузнецкого района, Кемеровской области.

Яорогае товарищи!
Мы внимательно ознакомились с ва

шим письмом и горячо поддерживаем ва
ше предложение о соревновании за уве
личение производства продуктов живот
новодства, за то, чтобы внести свой
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И С К У С С Т В О  Б Р А Т С К О Г О  Н А Р О Д А
Четыре дня продолжается в Москве по

каз лучших художественных коллективов 
Еабардино-Балкарской А(ХЗР. Тепло и сер
дечно принимают выступления гостей 
жители столицы.

Успехом пользуются спектакли Еабар- 
динсЕого драматического театра. В суббо
ту и й воскресенье утром артисты пока
зали москвичам еще одну работу —  по
становку пьесы молодого кабардинского 
драматурга 3. Аксирова «Даханаго». В 
основу произведения легла популярная 
народная легенда о бесстрашном пастухе 
Джаримесе, который добывает для народа 
счастье, похищенное князьями в древние 
времена.

В теплой, дружеской обстановке про
шла встреча писателей Еабардино-Балка- 
рии с трудящимися подмосковного города 
Ераеногорска. Ца ней присутствовало поч
ти пять тысяч человек. Писатель X. Те- 
унов сделал краткий обзор развития ка
бардино-балкарской литературы. Высту
пили также и другие ведущие литераторы 
республики —  А. Еепгоков, Б. Еулиев,

Адам Шогенцуков. Русские поэты-пере
водчики прочли стихи современных авто
ров Еабардино-Балкарии. В заключение 
состоялся концерт самодеятельного ансам
бля песни и пляски горняков Тырныауз- 
ского комбината. В составе этого талант
ливого коллектива —  более полутораста 
человек. Почти все произведения', испол
няемые ансамблем, написаны специально 
для него или созданы самими участника
ми. Встреча вызвала большой интерес у 
жителей Ераеногорска.

(ТАСС).
V

Москва 20 июня в Колонном зале 
Дома Союзов состоялся торжественный 
вечер литературы в искусства Кабар
дино-Балкарской АССР, посвященный 
400-летию добровольного присоедине
ния Кабарды к России.

На снимке: танцевальная группа Го
сударственного ансамбля песни н пляс
ки Кабардино-Балкарской АССР испол
няет танец «Дружба».

(Фотохроника ТАСС).

вклад в нашу общую борьбу за 
над (Соединенными Штатами Америки 
мирном сО'ревновании.

Мы принимаем ваш вызов, на социали
стическое соревнование.

Несколько раньше мы решали полу
чить на 100 гектаров земли по 70 
центнеров мяса.

Но, обсуждая ваше письмо, мы еще 
раз подсчитали все свои возможности и 
пришли к выводу, что в 1960 году мы 
сможем дать значительно больше про
дуктов животноводства, чем планировали 
раньше.

Мы решили в 1960 году получить по 
100 центнеров мяса и 400  центнеров 
молока на каждые 100 гектаров земли.

В прошлом году мы на 100 гектаров 
сельхозугодий имели по 30 центнеров 
мяса, по 139 центнеров молока, по 16 
центнеров свинины на 100 гектаров 
паш1ш. Надой на каждую корову соста
вил 2.596 килогр.аимов. В 1957 году на
мерены получить мяса по 50 центнеров^ 
молока —  по 179 центнеров на 100 гек
таров земли, производство свинины удвоим 
по сравнению с прошлым годом.

В 1958 году мы доведем производство 
мяса до 68 центнеров, в 1959 —  до 74 
и в 1960 —  до 100 центнеров, молока 
соответственно: 246 , 341 и 400 центне
ров на 100 гектаров земли.

За счет чего и как пойдет такое рез
кое увеличение производства мяса? В ос
новном за счет роста производства сви
нины и нагула крупного рогатого скота. 
Сейчас в колхозе 50 основных и 100 ра
зовых cBHHOHaiTOK, в 1960 году мы пола

гаем иметь 65 основных и 250 разовых 
свиноматок.

Организуем нагул крупного рогатого 
скота, причем молодняк будем сдавать 
весом не менее 2 ,5— 2,6  центнера каж
дый. На нагуле находится сейчас 150 го. 
лов молодняка крупного рогатого скота, 
500 овец.

Увеличение производства молока пой
дет как за счет роста поголовья, так и 
ва счет повышения его продуктивности. 
Сейчас имеем 179 коров, а в 1960 году 

победу будем иметь 400 с удоем не ниже 4.00() 
килограммов на корову.

В колхозе создана необходимая мате- 
ршальная база для быстрого увеличения 
производства продуктов животноводства. 
Чтобы обеспечить размещение всего наме
ченного поголовья скота, нам надо по
строить телятник на 250 мест, свинар
ник на 300 мест.

Создается прочная кормовая база. В 
этом году посеяно 90 гектаров кукурузы 
и 46 гектаров картофеля. На будущий 
год мы будем сеять 110 гектаров куку
рузы и 60 гектаров картофеля. Е 1960 
году посевы картофеля доведем до 100 
гектаров. Постараемся обеспечить уро
жайность картофеля не менее 220 цент
неров, кукурузы —  не менее 400 цент
неров с каждого гектара. Е этому же 
времени мы намерены освоить 150 гек
таров малопродуктивных пастбищ.

Дорогие товарищи!
Вступая с вами в соревнование за бы

строе увеличение производства продук
тов животноводства, мы приложим все 
свои силы, опыт, внания, чтобы выпол
нить принятые обязательства.

Итоги нашего соревнования предла
гаем подводить ежемесячно через област
ные газеты.

По поручению общего собрания письмо 
подписали:

Г. НИЩЕГЛОТ, пастух; В. БОГАЧЕВ, 
заведующий свинофермой; Н. ПУЧКОВ, 

зоотехник колхоза; П. ИВОЛГИН, 
председатель колхоза «Северное сия

ние», Бакчарского района.
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В ОТВЕТ НА ПРИЗЫВ ЦК ВЛКСМ
Студенты едут в колхозы

в  ответ на Обращение Цент, 
рального Комитета ВЛКСМ к ком. 
сомольцам и комсомолкам, ко всей 
советской молодежи помочь кол. 
хозяйкам собрать урожай в коми, 
теты комсомольских организаций 
Томска поступили сотни заявле. 
ний от юношей и девушек.

Во всех томских вузах прошли 
комсомольские собрания, на кото, 
рых обсуждалось Обращение ЦК 
ВЛКСМ.

На целинные земли Алтайско. 
го края хотят выехать студенты

Томского политехнического ин
ститута. Здесь подано около 50U 
заявлений.

Свыше тысячи студентов меди
цинского института имени В. М. 
Молотова отправляются в Пыш- 
кино.Троицкий, Кривошевнский н 
Зырянский оайоны области на 
заготовку кормов.

Группа студентов в составе 14 
человек решила по примеру про
шлых лет поехать в колхоз име
ни Хрущева, Лышкино-Троицкого 
района. Они уже списались с

председателем колхоза. Затем 
они направятся на целинные зем
ли. В этой группе студент 3-го 
курса санитарного факультета 
В. Сорокоумов, имеющий специ. 
альность токаря и слесаря, Г. Ов. 
чинников, награжденный значком 
ЦК ВЛКСМ за работу на целин. 
ных землях, студенты-отличники 
Кузнецов, Кравчук, Берденко и 
другие.

4 0 0  студентов Томского элек. 
тромеханического института же
лезнодорожного транспорта на
правляются в колхозы Туганско- 
го района. Студенты 2-го курса

алектромеханического факультета 
едут с 1 июля на строительство 
линий электрической проводки в 
район Богашево.

С 1 июля 500  студентов уни. 
верситета отправляются в колхозы 
области. 800  человек в августе по. 
едут на целинные земли. Сейчас 
уже скомплектованы бригады.

Будущие педагоги— студенты
Томского пединститута создают 
три группы. Одна отправляется в 
совхоз с. Степановки, 240  чело
век— в колхозы области, около 
100 человек будут убирать уро
жай на целинных землях.

Соревнование в честь 40-летия Октября
УСПЕШНО ВЫПОЛНИТЬ ВЗЯТЫЕ 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
(С собрания партийно-хозяйственного актива 

Кировского района)
Паотпйно-хозяйствеяный актив Киров

ского района обсудил вопрос «О ходе вы
полнения социалистических обязательств, 
принятых в честь 40-й годовщины Вели
кого Октября».

На собрании отмечалось, что коллекти
вы многих предприятий района успешно 
выполняют принятые обязательства в 
честь 40-й годовщины Октября. План по 
выпуску товарной продукции прюмышлен- 
ностью района за 5 месяцев текущего го
да выполнен на 104,7 процента. Лучших 
показателей в социалистическом соревно
вании добились коллективы завода режу
щих инструментов, ГРЭС-2, горпищеком- 
бината и артели «Реко'рд»,

Однако в своих выступлениях участни
ки собрания отметили, что на некоторых 
предприятиях слабо проводится массово- 
политическая работа, медленно устраня
ются серьезные недостатки в организа
ции социалистического соревнования.

Секретарь партбюро завода режущих 
инструментов гов. Студилов в своем вы
ступлении указал на необходимость мак
симально использовать резервы производ

ства по экономии материалов и сырья. 
Мастер электромеханического завода тов. 
Соколов говорил о необходимости повы
сить роль мастера на производстве.

О серьезных недостатках в работе 
строительных организаций и неудовлетво
рительном выполнении ими социалисти
ческих обязательств по строительству 
жилья говорили в своих выступлениях 
тт. Матюшкин, Мосин, Гусельников и 
другие.

Начальник цеха завода «Сибэлектромо- 
тор» тов. Боровкрв и председатель горис
полкома гов, Давыдов указали на серьез
ные недостатки в выполнении обяза
тельств по благоустройству территорий 
предприятий, рабочих поселков, ремонту 
дорог и тротуаров.

На собрании отмечалось, что райком 
КПСС мало принимает мер по оказанию 
помощи предприятиям в выполнении при. 
нятых обязательств.

Собрание приняло постанокление, на
правленное на успешное выполнение ео- 
пиалпстичееких обязательств в честь 
40-й годо'вщины Октября.

Создатели машин для шахт
ПО ПОЧИНУ ФРЕЗЕРОВЩ ИКА  

ТУХВАТУЛЛИНА

На Томском электромеханиче
ском заводе фрезеровщик первого 
цеха Назип Тухватуллин обязался 
дать к 7 ноября две годовые нор
мы. Почин Тухватуллина поддер
жали фрезеровщик этого же цеха 
тов. Пищалов и лучший токарь 
третьего цеха Кочин.

Свои обязательства новаторы 
производства подкрепляют делом. 
В мае все они выполнили более 
двух месячных норм.

Примеру инициаторов следуют 
токарь второго цеха тов, Тимофе
ева и сверловщик тов. Попов, вы
полняющие по 2 — 2.5 нормы 
ежедневно.

КОМПЛЕКСНЫЕ БРИГАДЫ

Хорошую инициативу проявили 
инженеры завода, внедряющие 
новую технику. Они решили соз- 
давать комплексные бригады для 
разработки отдельных крупных 
вопросов. В комплексную бригаду 
включаются работники техниче. 
ских отделов, цеховые технологи 
и рабочие.

Комплексные бригады решают 
многие технические вопросы. На
пример. долго задерживалась на. 
катка резьб на болтах в цехе ме
таллоконструкций. Комплексная 
бригада в составе технолога спе
циального конструкторского бюро 
тов. Елгазиной, технолога цеха 
тов. Борнемана и мастера тов. 
Скворцова за короткий срок ре
шила этот вопрос. Ряд усовер. 
шенствований, осуществленных 
бригадой, повысил производи, 
тельность резьбонакатного ав
томата в 15 раз.

На заводе 10 комплексных 
бригад. Они занимаются модерни
зацией оборудования, внедрением 
в производство рационализатор, 
ских предложений, освоением 
новой техники.

с о в е щ а н и е :
РАБСЕЛЬИОРОВ 

в  ШЕГАРСКОМ РАЙОНЕ
в  Шегарсюом районе состоялось сове

щание рабочих и сельских корреспонден
тов. С докладом о задачах рабселькоров 
выступил секретарь райкома тов. Ведер
ников.

Член редколлегии сатирической стен
газеты колхоза «Прогресс» тов. Тимощен. 
ко поделился опытом работы редколлегии.
• В адрес районной газеты «За освоение 
Севера» и областной газеты «Красное 
Знамя» был высказан ряд критических 
замечаний. Заведующий отделом социаль
ного обеспечения райисполкома тов. Бо
бин говорил о необходимости улучшить 
освещение в печати вопросов партийной 
жизни, работы профсоюзных организаций.

Бригадир полеводческой бригады тов. 
Трапезников и счетовод тов. Суздальцев 
из колхоза имени Ленина обратили вни
мание редакций газет на необходимость 
всегда внимательно относиться к письмам 
рабселькоров. Агроном колхоза «Молот» 
тов. Цуканова и редактор стенгазеты это- 
го колхоза тов. Коровин говорили о том, 
что к участию в газетах надо больше 
привлекать представителей интеллиген
ции —  врачей, учителей, агрономов, 
зоотехников и т. д.

Тов. Коровин предложил редакпии га
зеты «За освоение Севера» периодически 
публиковать сатирические материалы.

Участники совещания предложили про
вести совещание рабселькоров в зонах 
МТС района.

НОВЫЕ ИЗДЕЛИЯ

В этом месяце коллектив пер. 
вого цеха начал серийное произ
водство новых рубильных молот, 
ков типа МР-4, МР-5, МР-6, соз
данных инженерами завода. Но
вые молотки менее трудоемки в 
изготовлении, более производи
тельны, легче старых.

На днях будут собраны и от
гружены потребителям первые 
тысячи рубильных молотков этих 
типов. Коллектив цеха №  2 гото. 
вит первую сотню новых пуска
телей типа Ш Р-1. созданных ин
женером завода тов. Гольдбрин- 
гом. Новые пускатели Ш Р-1 за
меняют два вида пускателей: 
ПБГ-380, который весил 42 ки

лограмма, и Ш БГ.380— в 24 кило, 
грамма весом.

Новый пускатель весит всего 
13 килограммов. Он удовлетворя
ет всем требованиям техники без
опасности в шахтах, прост в йз. 
готовлении и в работе. Внедре
ние его в серийное производство 
даст заводу 5 миллионов рублей 
годовой экономии. В июле новый 
пускатель Щ Р-1 будет сдан в се
рийное производство.

На заводе готовятся к выпу
ску нового вентилятора СВМ для 
шахт взамен выпускаемого сей
час вентилятора «Проходка-500з>. 
По предварительным подсчетам, 
выпуск вентилятора GBM даст 
заводу экономию в 1 4 — 15 мил. 
ЛИОНОВ рублей в год. Подготовка 
к его производству будет закон
чена к 40-й годовщине Великого 
Октября, а серийное производство 
новых вентиляторов начнется в 
IV квартале этого года.

В. АРБУЗОВ.

М а с т е р и ц а  т о н к о г о  в о л о ч е н и я
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Соревнуясь за вы
сокие трудовые пока
затели' в честь 40-й 
годовщины Великого 
Октября. работница 
завода «Томкабель» 
М. Ф. Зих ежедневно 
вырабатывает по пол
торы нормы.

В цех волочения 
Марта Фридриховна 
пришла 10 лет тому 
назад. За эти годы цех 
оснастился новыми, 
более производитель
ными машинами. Это 
потребовало от рабо
чих дополнительных 
технических знаний. 
Тов. Зих вместе с дру

гими рабочими посе
щала цеховую ■ школу 
по изучению новой 
техники. И она достиг
ла лучших результа
тов по выработке и ка
честву продукции.

Самое трудное в ра
боте ца машинах тон
кого волочения — 
устранение обрывов 
проволоки. Марта 
Фридриховна путем 
выясйения причин 
предупреждает обры
вы: своевременно про
изводит замену разра
ботавшихся волокон, 
следит за подачей 
эмульсии, правиль

ностью оборотов при
емной катушки и т. д.

Высокой выработ
ке способствует и пра
вильная организация 
рабочего места.

При обрыве прово
локи сразу на двух 
станках работница 
производит прежде 
пуск того, который 
требует меньше време
ни.

Методащ! своего 
труда тов. Зих охотно 
делится с молодыми 
рабочими.

На снимке: М. Ф.
Зих за работой.

Фото С. Михеева.

У самусьских судостроителей
ТЕПЛОХОДЫ УХОДЯТ с 

ПРИЧАЛА

Дружно трудится коллектив 
работников Самусьского судоре. 
монтного завода.

Полугодовой план он заканчива
ет досрочно. План за первые пять 
месяцев выполнен на 103,9  
процента.

С причалов завода досрочно 
ушел отремонтированный пасса
жирский пароход «Чулым», к 
1 июля коллектив взялся закон, 
чить ремонт парохода «Кагано. 
ВИЧ» и  сдать в эксплуатацию 
катер-теплоход типа «Москвич». 
Это 23-й теплоход, выпускаемый 
заводом. Строятся еще 6 кате, 
ров этого тина.

Первенство в соревновании 
коллектива завоевали работники 
механического цеха, выполнив
шие майский план на 103 про
цента и сэкономившие 3 .000  
рублей. На втором месте — сле
сарный цех.

Токарь механического цеха де
путат Томского областного Сове
та С. И. Кухтерин сменные зада
ния систематически выполняет на 
2 1 0 — 220 процентов. Сейчас он 
работает в счет октября. Токари 
тт. Сотаров и Некрасов ежеднев
но дают по две нормы в смену.

Не отстают в труде и работни
ки котельного цеха.

Отличных показателей доби. 
лись бригады тт. Ризу, Брагина,

Ал. Попова.
Самусьские судоремонтнини 

соревнуются с коллективом Мо- 
ряковского завода.

ИЗ ШКОЛЫ — НА 
ПРОИЗВОДСТВО

в  прошлом году на завод при
шли выпускники Самусьской 
средней школы Виктор Клабуков, 
Герман Сысолятин, Геннадий Го- 
рогуля и Борис Лихоманов. За  
год они стали дельными работни
ками. Сменные задания молодые 
рабочие выполняют на 120— 130  
процентов.

РАЦИОНАЛИЗАТОРЫ

С начала года от рабочих и 
инженерно-технических работни
ков предприятия поступило 51 
предложение.

Слесарь тов. Ефимкин, работа, 
ющий помощником механика на 
одном из пароходов, внес измене
ние в конструкцию колесного 
пальца. Начальник отдела техни
ческого контроля А. Г. Поляков 
предложил шаблон для проверки 
диаметра и шага гребных колес.

Ценные предложения внесли 
также начальник литейного цеха 
тов. Сорокин, сварщик тов. Ку
зинов, токарь механического цеха 
тов. Комлев, электрик подстан
ции тов. Дуркин, рабочий литей
ного цеха тов. Клинов, слесарь 
тов, Руденко и другие.

Бл. ДРОЗДОВ.

Выступают лауреаты фестиваля
С заключительного концерта областного 

фестиваля молодеЯ^и
Трудно было найти свободное место в 

зале Томского драматического театра в 
понедельник, 24 июня. Заключительный 
концерт областного фестиваля молодежи 
вызвал большой интерес у томичей. Еще 

накануне его, в ходе фестивальных кон
курсов, выявилось много замечательных 
дарований. В проведение фестиваля моло
дежь внесла много творческой выдумки. 
Этот дух творчества чувствовался и во 
время заключительного концерта.

На сцене— участницы художественной 
самодеятельности сельхозартели жмени 
Кирова, Бакчарского района, Р. Салосина, 
В. Ануфриева, Н. Козырева, В. Рыжкова 
и А. Юшкенайте. Они с задором исполня
ют частушки на местные темы, остроум
но «прохватывают» тех, кто нерадивэ от
носится к колхозному хозяйству, к обще
ственному труду. Частушки заканчивают
ся слювами:

Мы пропели вам куплеты, —
Критикуйте, зрители.
Нынче сами мы —  поэты,
Сами —  исполнители.
И когда на сцене появляются все но

вые и новые участники концёрта, убеж
даешься, что есть в коллективах художе
ственной самодеятельности и свои поэты, 
и свои композиторы, и свои талантливые 
исполнители.

В ряду лучших следует по праву на
звать хоровой коллектив Томского элек
тролампового завода, которым вот уже де
сять лет руководит энтузиаст художест
венной самодеятельности Евгения Аронов
на Бабицкая. Он исполнил игровую си
бирскую народную песню «Рыбка-овуяе- 
чек» и две песни музыкального руковю- 
дителя хора Владимира Лавринеяко —  
«Слово о Сибири» и «Серьезная любовь». 
Об этом коллективе можно вполне гово
рить как об образце художественной с а 
модеятельности. Здесь каждый настойчи
во работает над своим исполнительским 
мастерством, упорно учится вокальному 
искусству. Хор постоянно пополняет свой 
репертуар произведениями местных ■ авто

ров. Для хора характерны многообразие 
интонаций и чистота строя. Искрепяе и 
задушевно передает он теплую песенную 
лиричность и широкое напевное раздолье 
мелодий.

Приятное впечатление оставили вы
ступления хора Томского музыкального 
училища (руководитель Г. Арикайнен) и 
хоровой капеллы Томского университета 
(руководитель А. Майдановский). Богатая 
нюансировка, хорошее чувство слаженно
сти. многоголосноеть —  эти качества по
зволяют ГОВОРИТЬ об этих коллективах 
как весьма интересных и растущих в ху
дожественном отношении.

Из хоровых коллективов, прибывших 
из районов области, наиболее интересны 
колпашевский и асиновский. Но им следу
ет добиваться большей выразительно
сти, более высокой культуры исполнения. 
Так, например, при исполнении колпа- 
шевнами «Песни о Нарьше» (музыка ру
ководителя хора Я. Пархоменко) исполни
тели иногда сбиваются на крик. Это пор
тит общее хорошее впечатление от хора.

В концерте выступил ряд способных 
солистов. Свободное владение голосом про
демонстрировала участница художествен
ной сам1одеятельности Ольга Левандовская 
(сопрано). Искренне прозвучала в ее ис
полнении довольно сложная ария Бат
терфляй из оперы Пуччини «Чио-Чио- 
Сан».

Хорошие вокальные данные проявила 
работница томской артели «Художествен
ный труд» Ирина Шинкарева, исполнив
шая арию Антониды из оперы Глинки 
«Иван Сусанин».

Легко, е большим чувством опели «Ве
черний вальс» Туликова участницы ху
дожественной самодеятельноегж Томского 
подшипникового завода Людмила Синькова 
и Ольга Зайцева.

Рядом способных солистов, несомнен
но, обладают и хоровые коллективы. Хо
рошо принимали присутствующие в вале _ 
солисток хора злектролампового завода 
Г. Перевозкину и В. Окоблнну, А. Бычко
ву и Е. Рахманову, а также Ф. Головина 
и В. Мишину (хор музыкального учили
ща).

В программу концерта были включены 
также танцевальные, музыкальные и дру
гие номера.

Большой успех выпал на долю Еотене- 
ва и Толстжкова, продемонстрировавших 
отличную технику силовой акробатики, 

тракториста Вороновской МТС Еожевни- 
ковского района Еськова, исполнившего 
на импровизированном ксилофоне песни 
«По долинам и по взгорьям» и «Выйду ль 
я  на реченьку», кузнеца колхоза «Ерас- 
ное знамя», Асиновского района, Михаи
ла Максименко, исполнившего сибирские 
частушки на гармони.

Наиболее интересным из танцевальных 
номеров были солдатская пляска «Содру
жество родов войск» в исполнении та.ч- 
цевального коллектива солдатской худо
жественной самодеятельности и «Украин
ская сюита» хореографического коллекти
ва Томского межсоюзного клуба.

Е сожалению, в концерте слабо были 
представлены чтецы. Способным исполни
телем в жанре художественного слова по
казал себя учащийся Томского музыкаль
ного училища Ив:ан Батурин, прочитав
ший отрывок из поэмы В. Маяковского 
«Хорошо». Со своими собственными сти
хами «Тебе, родная партия» вьгступил 
штурман теплохода «Жуковский» Алек
сандр Дмденчук (Томский район).

Еонцерт закончился массовой молодеж
ной пляской «На Фестиваль».

Программа концерта была очень разно
образна. Она свидетельствовала о неис
черпаемых возможностях дальнейшего ро
ста нашей художественной самодеятель
ности.

Областной фестиваль помог оживить ей 
работу. Сейчас задача состоит в том, что
бы закрепить успехи, достигнутые в хо
де фестиваля, множить ряды молодых та
лантов, совершенствовать их исполни
тельское мастерство.

Г. ПАЗДНИНОВ.

Прошлогодние ошибки повторяются
Труженики сельского хозяйства обла

сти включились в борьбу за то, чтобы в 
ближайшие годы догнать Соединенные 
Штаты Америки , по производству мяса, 
молока и масла. Основы резкого увеличе
ния производства продуктов животновод
ства закладываются в этом году. Глав
ное —  необходимо создать прочную кор
мовую базу: силоса надо заготовить не 
менее 10 тонн на корову, а запас сена 
создать в каждом колхозе на 8— 9 меся
цев.

Во многих кр.тхозах Еолпашевското 
района этот вопрос решается крайне не
удовлетворительно.

В прошлом году отдельные колхозы 
района план заготовки кормов выполнили 
на 50— 60 процентов, в результате в 
сельхозартелях имени Димитрова, имени 
XX партеъезда, имени Еалинина и ряде 
других допущено резкое снижение про
дуктивности скота.

Еазалось, этот урок должен бы был 
научить руководителей колхозов заблаго
временно готовиться К заготовке кормов н 
проводить эту важную кампанию оргаш - 
зованно. Этого не случилось. Еак и в 
прошлом году, в этих и многих других 
сельхозартелях еще даже не начата под
готовка к закладке силоса, не ремонтиру
ются и не очищаются силосные сооруже
ния. Чажемтовская МТС плохо помогает 
колхозам в подготовке траншей и ям.

В МТС еще не развернут ремонт сено
уборочной техники. Е работе готова лишь 
одна третья часть тракторных сенокоси
лок, не начат ремонт стогометателей, во
локуш, граблей, хотя запасные часта к 
Н1ГМ есть.

На станции имеется две езяеходных 
сенокосилки, но они не используются по 
назначению.

Условия одни, 
а показатели разные

Труженики сельского хозяйства Васю- 
ганского района вместе со всем советским 
народом активно включились в борьбу за 
крутой подъем всех отраслей сельского 
хозяйства. Еолхозы с каждым годом про
изводят все больше сельскохозяйствен
ных продуктов,

Сейчас все большее значение приобрета
ет снижение затрат на единицу про
дукции. Анализ хозяйственной деятель
ности колхозов показывает, что не во 
всех сельхозартелях района редется борь
ба за снижение трудовых, материальных 
и денежных затрат на единицу продук
ции полеводства и животноводства.

Вот два колхоза —  имени Еирова и 
имени Сталина. Они находятся в совер
шенно одинаковых условиях, но затраты 
на производство единицы продукции в 
них далеко не одинаковы, В колхозе 
вмени Еирова на производство центнера 
зерна в прошлом году было затрачено 3,8 
трудодня, в колхозе имени Сталина —  
5,6 трудодня (колхозы не обслуживают
ся МТС). Соответственно затраты 
трудодней в колхозах имени Еирова и 
имени Сталина на производство центнера 
продукции составили: картофеля —  0,8 
и 2,7 трудодня, сена —  0,35 и 0,6, си
лоса —  0,6 и 1, молока —  7,5 и 9,8, 
мяса говяжьего -— 40 и 47, мяса свиного

' 48 и 63,
Соответственно велика разница и в 

себестоимости продукции.
Причина такой разницы в том, что в 

колхозе имени Сталина занижены нормы 
выработки, завышены расценки в трудо
днях, предусмотрено иного лишних работ 
на обмолоте хлебов, сортировке верна

и т. д. Например, кузнецу этого колхоза 
начисляется за каждый день работы 1,5 
трудодня, независимо от того, что он за 
этот день сделал. Конюхам за уход за мо
лодняком в летний период начисляется 
столько же трудодней, как и в период 
стойлового содержания.

Другое положение в колхозе имени Ки
рова. Здесь упорядочены нормы выработ
ки и расценки, ревизионная комиссия ар
тели (председатель тов. Еомдев) устано
вила строгий контроль за начислением 
трудодней.

В к-олхозе имени Сталина иного 
лишних внутрихозяйственных расходов. 
В колхозе имени Кирова на хозяйствен
ные нужды израсходовано 10 процентов 
от общего дохода колхоза, в имени Стали
на —  более 15 процентов. В колхозе 
имени Сталина большие расходы от 
«преждевременного» износа мелкого ин
вентаря. Он списывается без учета, ре
визионная комиссия не контролирует 
подотчетных лиц.

На себестоимости продуктов сказалась, 
конечно, и продуктивность полеводства и 
животноводства. В колхозе имени Кирова 
в 1956 году ho сравнению с предыдущим 
годом урожайность зерновых ■ культур 
повысилась на .3,5 центнера с гектара, 
картофеля —  на 38 центнеров, надои 
молока от каждой коровы возросли на 
240 килограммов.

Борьба за крутой подъем всех отрас
лей сельского хозяйства неотделима от 
борьбы за снижение затрат на производ
ство единицы продукции, за снижение 
себестоимости продукции сельского хо
зяйства. Между тем. в колхозе имени 
Сталина и в 1957 году почти ничего не 
изменилось —  трудодни начисляются по- 
прежнему. материальные и денежные 
средства расходуются все так же неэко

номно, Такой колхоз в районе не один, 
подобные недостатки имеются в артелях 
имени Буденного, имени Калинина. Если 
правления этих колхозов хотят вести 
борьбу за подъем своего хозяйства не на 
словах, а на деле,’ они должны на деле 
вести борьбу за снижение себестоимости 
продукции своих артелей.

МОИСЕЕНКО,
инструктор Васюганского райкома КПСС.

Хозяйственный 
расчет в тракторной 

бригаде
в  1956 году во всех тракторных брига, 

дах нашей МТС был введен хозяйствен
ный расчет. Это помогло станции успеш
но выполнить производственный план, 
снизить. себестоимость обработки земли, 
перевыполнить план сбора и сдачи натур
оплаты.

Эффективность введения хозяйственнв- 
го расчета' ярко видна на примере трак
торной бригады А. И. Глинского, работав
шей в колхозе имени Сталина.

Механизаторы бригады то в ., Глинского 
обслуживали две полеводческих бригады. 
За бригадой было закреплено четыре 
трактора НАТЙ, один колесный трактор, 
самоходный комбайн и 2 комбайна С-6, в 
сентябре был дополнительно дай новый 
ДТ-54. Бригаде, кроме производственного 
плана, в начале года было вручено зада
ние по хозрасчету. В задании были ука
заны; план тракторных работ по маркам 
тракторов и комбайнов, плановые затраты 
средств по машинам каждой марки на 
горючее, ремонт, зарплату производствен
ным рабочим и накладные расходы. В 
задании указывался также план натур
оплаты по культурам и стоимость одного 
центнера натуроплаты.

Следует указать, что стоимость обра
ботки гектара мягкой пахоты для трак
торных бригад планировалась разная, так 
как эти данные зависят от марки трак
торов, которыми располагает бригада. 
Произведя соответствующие расче
ты. плановую себестоимость обработки 
гектара мягкой пахоты мы установили по 
разным бригадам в размере от 30 до 36 
рублей. По бригаде тов. Глинского она 
составила 35 рублей 35 копеек.

Бригада тов. Глинского успешно сцра- 
вилась с выполнением годового плаиа по 
BcejJ показателям. План тракторных работ 
но бригаде был выполнен на 119 процен
тов, на каждый 15-сильный трактор вы
работано по 711 гектаров мягкой пахоты. 
Тракторист бригады Николай Дунчак на 
тракторе СХТЗ выработал 519 гектаров 
мягкой пахоты, сэкономил 458 килограм
мов горючего. Тракторист Степан Суслов 
на тракторе HATH выработал 930 гекта
ров, сэкономил 1.412 килограммов горю
чего. Высокой выработки добились и дру
гие члены бригады.

Урожай зерновых в бригаде составил 
19 центнеров с гектара при плане 14,7 
центнера. При плане 14.000 центнерлв 
валовой сбор зерна в бригаде составил 
20.020 центнеров. Бригада заработала 
натуроплаты 3.128 центнеров зерна при 
плане 2.373 центнера.

Благодаря этому себестоимость центне
ра зерна, полученного в порядке натуроп
латы, снизилась по бригаде на 15 рублей 
40 копеек.

Себестоимость обработки гектара земли 
составила 34 рубля 40 копеек на 
1 рубль 30 копеек ниже плановой.

Экономия достигнута в основном за 
счет бережного расходования горючего, а 
также за счет снижения административ
но-хозяйственных расходов. При плане 
7 рублей 14 копеек админиетративно- 
хозяйствениые расходы на гектар мягкой

•—  У нас нет для них подходящих лу
гов, —  в один голос заявляют руководи
тели станции.

Но в этом виноваты они сами. Ведь 
МТС должна заниматься улучшением лу
гов и выпасов, готовить фронт работы для 
механизмов. Но в Чажемтовской МТС 
этим заниматься не хотят. В колхозах 
района улучшением лугов занимаются ме
ханизаторы МТС Чаинского района. В 
прошлые годы в колхозе имени Маленко
ва они произвели срезку кочек на 100 
гектарах. Нынче механизаторы Светлян- 
окой МТС Чаинского района хотят прове
сти такую же работу на площади около 
100 гектаров в колхозе имени Мичурина.

В прюталоя году в колхозах зоны МТС 
из 13.400 гектаров сено было убрано 
лишь с площади 5.200.

М. ИГНАТОВ.

пахоты составили 5 рублей 20 копеек. 
Произошло это потому, что бригада зна
чительно перевыполнила установленный 
план тракторных работ.

В результате экономия средств в  брига
де тов. Глинского составила за год 
61.000 рублей.

Для поощрения лучших' работников 
бригады и улучшения культурно-бытового 
обслуживания механизаторов дирекция 
отчислила в фонд бригады 10 процентов 
сэкономленных средств, что составило 
6.100 рублей. Ероме того, в период тале
вых работ лучшим членам бригады было 
выдано 2.950 рублей за сохранность ма
шин и  3.300 рублей —  за перевышлне- 
иие производственных заданий.

Весной 1957 года тракторная бригадяк 
тов. Глинского стала ■ тракторно-полввед-* 
ческой. Это позволит ее членам еще луч
ше использовать технику я  людей и боль
ше произвести сельскохозяйственной про
дукции е наименьшими затратами.

Б. ФОФАНОВ.
главный бухгалтер Митрофановской МТСл 

Асиновскегв райана.
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Практическая школа пепвдового опыта ИЗУЧАЙ, СРАВНИВАЙ, ПРИМЕНЯЙ У СЕБЯ

ЗА ГО дТдД О Й  МОЛОКА УВЕЛИЧИЛИ 
НА 1.100 КИЛОГРАММОВ ОТ КОРОВЫ

Н а  м о л о ч н о -т о в а р н о й  ф е р м е  к о л х о з а  « К р а с 
ны й  О к т я б р ь " , М о л ч а н о в с к о г о  р ай о н а , в

i

1956 г о д у  н а д о й  м о л о к а  на ф у р а ж н у ю  к о р о 
в у  п о  ср а в н е н и ю  с 1955 г о д о м  у в е л и ч и л с я  
н а  1 .100  к и л о гр а м м о в .

За последние месяцы получено по 
1,360 килограммов молона на фураж
ную норову. Это на 3 8 0  килограммов 
больше, чем за этот же период 
1956 года.

Среднесуточный надой на фуражную норову 
составляет сейчас 10 нилограммов.

Колхозиикя нашей сельхозартели с го
рячим одобрением встретили призыв пар

тии о тон, чтобы в ближайшие годы до
гнать Соединенные Штаты Америки по 
производству мяса, молока и масла на ду
шу населения. Мы подсчитали свои воз
можности и пришли к выводу, что в 1960 
году сможем увеличить производство мя
са в 3 ,8  раза, свинины —  в пять раз, 
молока —  в 3,5 раза.

Ео‘ -!чно, придется немало потрудиться, 
чтобы этого достичь. Нас это не пугает, 
потому что некоторый опыт борьбы за 
повышение проду1КТИЕНости у нас накоп
лен.

В 1955 году мы получили от фуражной 
коровы 1.100 килограммов молока.

Такой надой был закономерным явле
нием: теплых скотных дворов в колхозе 
не было, кормов не хватало, поение воров 
производилось на проруби, подбором кад
ров для работы на ферме правление кол
хоза плохо занималось,

Е началу стойлового периода прошлого 
года правление колхоза создало луч
шие условия для содержания крупного 
рогатого скота: был построен новый ко- 

■ровнив, создана хорошая кормовая база 
из сочных, грубых и вонцеитрированных 
кормов. Но надои по-прежнему оставались 
низкими. За 5 месяцев животноводческого 
года было надоено лишь по 298 килограм
мов молока на корову.

Дело в том, что оргаатизация труда на 
ферме по-прежнему оставалась плохой.

Переломным моментом в работе фермы 
явился двухдневный практический семи
нар на передовой ферме в колхозе имени 
Денина.

Я не буду рассказывать все то полез
ное и важное, что мы увидели в колхозе 
имени Денина. Расскажу о том, как мы 
переняли, опыт передовой фермы, приме
нили его у себя.

Прежде всего, посташ ля на’ раздой не 
одну —  две коровы для эксперимента, 
как это рекомендовали главные специали
сты МТС, а все стадо, установив дой
ным коровам следующий суточный ра
цион: 10— 12 килограммов хорошего се
на, 30— 35 килограммов силоса, 5 кило
граммов турнепса, 3 килограмма картофе
ля. Еонцентратов стали давать но 300 
граммов на каждый надоенный литр моло
ка. Поение коров стали производить три 
раза в день теплой водой.

Затем надо бьшо наладить контроль за 
распорядком дня на ферме, за работой доя
рок. Признаться, сделать это было не так- 
то легко. Безответственность у отдельных 
работников жиБотноБОдствз зашла так да
леко. что они никак не хотели работать 
по распорядку дня. Заведующего фермой 
тов. Филиппчука и зоотехника тов. При- 
тула мы так и не смогли заставить вы
ходить на работу вместе с доярками, на
блюдать за всем процессом работы на 
ферме и на°месте устранять недостатка.

Правлению колхоза пришлось пойти на 
крайние меры: тт. Фштапич^тс и Пригула 
п две доярки были освобождены от рабо
ты. На их место были по'добраяы добросо
вестные товарищи,

С марта по 1 октября 1956 года мы 
надоили на фуражную корову по 1.900 
килограммов молока. Все малопродуктив
ные «трехлитров’ки» (как их называли 
раньше) стали высокопродуктивньпги ко
ровами с удоем от 10 до 18 килограммов 
в сутки.

Теперь у нас на ферме выработались 
уж^, некоторые свои методы ухода за ко
ровами. После отела мы как можно доль
ше стараемся удержать высокие надои мо
лока у коров, не допуская того, чтобы ко

ровы через 3 —  4 меся
ца после отеда начали 
сбавлять.

Заслуживает практи
ческого изучения во
прос, есть ли необходи
мость держать каждую 
корову в запуске 60 —  
70 дней. Практика на
шей фермы показала, 
что если корову круг
лый год хорошо кормить, 
чтобы она была хорошо 
упитанной, то в запус
ке ее можно держать 
менее продолжительное 
время. Не следует, на 

наш взгляд, насильно запускать корову, 
если она доится,

Особое внимание мы обращаем на мо
лодняк, идущий для пополнения стада. 
Телята у нас оодержатся в хорошем поме
щении. В летнее время телочкам даем зе
леную подкормку. Такая телочка в двух
летнем возрасте достигает роста коровы.

Нетелей осенью берем в стадо коров и 
закрепляем за доярками. В течение 2— 4 
месяцев доярки ухаживают за ними как и 
за дойными коровами, и обязательно дела
ют массаж вымени. Всех нетелей после 
отела также ставим на раздой. Доярка 
0. Викон за 7 месяцев 1956 года— с мар

та по октябрь— надоила от каждой из за
крепленных за ней первотелок по 1.800 
килограммов молока.

Еорма даем коровая строго по весу, в 
зависимости от их продуктивности. При- 
готав.тивают и раздают корма сами дояр
ки. а ночью, если есть такая необходи
мость, подкладывает корма ночной сто
рож-скотник, который в ночное время ни- 
сгит стойла,

Сецо и солому обильно смачиваем теп
лым соленым раствором. Практика пока
зала, что если давать коровам грубые кор
ма ^льш ими порциямн, то они поедают 
их не все, копаются, зачастую выбрасы
вают из кормушки и затаптывают под но
ги. А когда корма даются малыми пор
циями, коровы поедахот весь корм без ос
татка. Мы даем коровам грубые корма 
малыми П01РЩИЯМИ, 4 раза в день. EioH- 
центраты даем только в виде пойла с 
теплой подсоленной водой. При таком 
употреблении концентратов и соли корова 
выпивает на 10— 30 процентов воды 
больше, чем обычно, а это положительно 
сказывается на удоях.

Наши доярки изучили индивидуальные 
особенности каждой коровы, ее повадки. Б 
коровнике у нас всегда поддерживается 
тишина.

У нас введено двукратное доение ко
ров, но новотельных коров доим три раза
в СУТКИ.

Ветработник тов. Хотиенкова и заведу
ющий фермой то®. Веер систематически 
проводят с доярками беседы о зоотехниче
ских правилах ухода и содержания коров, 
об опыте работы передовых ферм. В тече
ние года наши доярки и животновод по
бывали в 4 колхозах района, и все луч
шее по уходу за животными применяют 
у себя на ферме.

Еак показывает анализ работы нашей 
фермы и ферм других колхозов, особенно 
снижаются надои молока в апреле —  мае, 
сентябре и октябре месяцах в связи с пе
реходом от стойлового содержания живот
ных на пастбищное и от пастбищного —  
на стойловое. Мы же это снижение надоев 
предотвратили. Весной, например, мы не 
выгоняем коров на пастбище до тех пор, 
пока трава не подрастет. Выгнав же ко
ров на пастбище, в первое время не сбав
ляем коровам рацион кормления, Б 
прошлом году в весенние месяцы мы не 
только удержали высокие надои молока, 
но и ежемесячно их повышали. В марте 
надоили от каждой коровы по 240 кило
граммов молока, в апреле —  по 280, в 
мае —  по 302. в июне —  по 320. Все 
дело в том, что мы уже, начав пасти ко
ров, продолжали их подкармливать запа
ренной соломой с силосом. Е'роме того, да
вали животным концентраты в виде пой
ла.

В 1957 году в весенние месяцы мы то
же не снизили надоев молока.

В летнее время у нас для пастьбы ско
та отведено три участка. Коровы содер
жатся в лагерях.

В течение всего дета, а особенно 
осенью, подкармливаем коров зеленкой 
РЖИ, овсяно-гороховой смеси, клевером, а

во время уборки урожая —  зерновыми 
отходами, овсяной соломой, турнепсом.

В этом году в колхозе создается «зеле
ный конвейер». Для зеленой подкормки 
посеяно 11 гектаров ячменя с горохом, 
выделено 5 гектаров ржи, столько же кле
вера, во второй половине июня посеем 
еще 15 гектаров ячменя с горохом. Для 
осенней подкормки посеем 20 гектаров 
турнепса, осенью для подкормки исполь
зуем второй укос ржи.

На зиму обеспечим скот кукурузным 
сндосом. Еукурузы посеяно 60 гектаров и 
30 гектаров картофеля. Урожай зеленой 
массы намечено получить не менее 250 
центнеров с гектара.

В некоторых колхозах доярки, кроме 
ухода- за коровами, занимаются подвозкой 
воды, пилкой дров, вывозкой навоза, до
ставкой модака и другими посторонними 
работами. Мы от этих работ доярок осво
бодили.

Обслуживающий штат на ферме неболь
шой. но постоянный. В него входят: заве
дующий фермой, он же учетчик: ночной и 
дневной скотники, которые чистят поме
щения и вывозят навоз на поля; возчик 
молока в сливочное отделение, возчики 
силоса.

Воду к ферме также приходится под- 
иозить, так как Бодонравода на ферме 
нет.

Для доярок оборудована комната отды
ха. В комнате имеются брошюры об опы
те передовых молючно-тонарных фе1рм, 
оборудован «Уголок доярки». Здесь —  фо
тографии лучших доярок, почетные гра
моты, свидетельства о присвоении дояр
кам почетных званий «Лучшая доярка 
области», лозунги, Правление колхоза за
ботится и о семьях ДОЯРОК. Им в первую 
очередь подвозятся дрова, сено и г. д. 
Доярка— почетный человек у нас в колхо
зе. Правление организовало чествование 
на общем собрании лучших доярок фермы 
тг. Прясловой и Гургон, надоивших в 
прошлом году по 2 .700— 2.800 кило
граммов молока от каждой коровы.

Работники фермы обеспечены одеждой, 
обувью, халатами, нео!бходи!Мым инвента
рем.

Важную роль в повышении надоев мо
лока играет материальная заинтересован
ность доярок в работе. Ероме основной 
оплаты, которая не так уж низка, дояр
ки и другие работники фермы получают 
дополнительную оплату. За каждый литр 
молока, надоенный сверх месячного пла
на, доярка получает 10 копеек. За пере- 
выпо.тненне годового плана она получает 
до 15 процентов молока, надоенного сверх 
плана. При сохранении всех телят до 
20-дневного возраста доярка получает те
ленка или 250 килограммов молока.

На ферме регулярно прокодятся конт
рольные дойки. Сведения о надоях молока 
по каждой группе коров ежедневно пред
ставляются председателю колхоза. Если 
надой по той или иной группе коров па
дает, я вместе с работниками фермы не
медленно выясняю причины этого и 
устраняем их.

Все доярки фермы взяли высокие, но 
реальные обязательства на 1957 год. Вся 
работа правления колхоза и па/рторгани- 
зации строится из расчета выполнения 
этих обязательств. Кроме годовых обяза
тельств, доярки, исходя из реальных воз
можностей (кормовая база, отел), берут на 
себя ежемесячные сопиалнстическпе обя
зательства по надоям молока. Раз в 10 
дней доярке, добившейся лучших показа
телей но надоям молока, вручается пере- 
ходяпдий вымпел с денежя1ой премией.

Каждая доярка соревнуется о другой 
дояркой, ферма наша соревнуется с фер
мой колхоза имени Сталина, нашего рай
она, и фермой колхоза «Искра», Еривоше- 
инекого района, за получение в 1957 го
ду 2.600 килограммов молока от каждой 
коровы. Ход социадшстического соревнова
ния мы регулярно проверяем, итоги про
верки обсуждаем на производственных со
вещаниях.

Все колхозники нашей сельхозартели 
полны решимости вьшолнить намеченные 
планы по увеличению производства про
дуктов животноводства, внести свой 
вклад в борьбу за то, чтобы в бли
жайшие годы догнать и перегнать Сое
диненные Штаты Америки по производст
ву мяса, молока и масла на душу населе
ния.

Л. ПРОКОПЧУК, 
председатель колхоза «Красный 

бктябрь», Молчановского района.

Яа свпмке: 
зрителей.
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МЕСТАМ,..
в

ную
нашем городе вел 
деятельность Сергей

революцион- 
Миронович

Киров. И томичи свято хранят память об 
этом пламенном ренолюционере. Один из 
лучших проспектов Томска и крупнейший 
институт носят его имя. На нескольких 
домах прибиты мемориальные доски, что
бы увековечить память о революционере.

Я побывала недавно в ряде кировских 
мест (конечно, не впервые). И мне хочет
ся предложить работникам горисполкома 
обновить мемориальные доски на домах, 
связанных с именем Кирова. Во-первых, 
они сделаны давно, и некоторые буквы 
(на здании универмага, на доме по ул. 
Гоголя) начинают стираться. Надо дад- 
править надписи.

И потом, мне кажется, слова на 
мемориальных досках, рассказывающие о 
революционной деятельности С. М. Ки
рова, должны быть начертаны золотом. 
Кроме того, важно проследить за тем, 
чтобы, внешний вид этих домов был осо
бенно опрятен, возле них следует разбить 
цветники. Возмутительно, что на улице 
Гоголя, как раз перед домом jj: 52 
(здесь в 1905 году Киров проводил собра
ние подпольной организащии Томского 
комитета РСДРП (б), валяются кирпичи, 
грязно.

Л. ПОНОМАРЕВА,
станочница завода режущих 

инструментов.

СТРОИТЕЛИ ЗАБЫВАЮТ 
ОЙ ЭЛЕКТРИКАХ

Строительство дома заканчивается, бу
дущие жильцы с радостью ждут кон
ца отделочных работ, А они затягива
ются, и часто не по дине исполнителей. 
Например, очень трудно электромошгаж- 
никам провести свет в новый дом. Прихо
дится пробивать бетонные стены и пере
городки.

Зачастую приходится электромонтерам 
при монтаже скрытой проводки нарушать 
стенную кладку, вентиляционные кана
лы, Например, мы вынуждены, проводя 
электричество, пробивать бетонную стену 
в подвале здания «Томскэнерго» и взламы
вать асфальтовый тротуар со стороны 
проспекта имени Кирова. Потом придется 
«латать» эти стены ж тротуар.

Таких дорогих переделок можно было 
бы набежать, если бы проектировщики 
своевременно изготовили чертежи на 
электромонтажные работы, а строители, 
возводя здание, оставляли в стенах необ- 
•ходимые отверстия для монтажа электро
сети.

Томскому отделению «Теплоэлектро- 
проекта» необходимо своевременно изго
товлять чертежи для электромонтажных 
работ, а строительные организаяри до.тж- 
ны со’вмещать оба вида чертежей и  гото
вить фронт работ электромонтажникам.

А. ПОПОВ, 
ТНХник-электрик.

Х о зр а с ч е т— н а л е с о п у н к т е
Второй лесопункт Тимирязевского лес

промхоза уже несколько лет переведен на 
хозрасчет. Ежемесячно за 10 дней до на
чала планируемого месяца лесопункт полу
чает из конторы леспромхоза наряд-отчет.

Получив его, руководители лесопункта 
вместе с мастерами составляют план орга- 
низационно-техннческнх мероприятий, ко
торые обсуждаются на производственно- 
технических совещаниях и собраниях ра
бочих.

Исходя из объемных показателей, уста
новленных наряд-отчетом, технорук, стар
ший бухгалтер, старшие мастера разраба
тывают наряд-заказ для мастерских участ
ков. Он утверждается начальником лесо
пункта и вручается старшему мастеру за 
3 дня до начала месяца.

С августа 1956 года на лесопункте вме
сто наряд-заказов на квартал внедрены 
ежемесячные наряд-отчеты. Такие наряд- 
отчеты более приемлемы для лесопунктов, 
так как нет необходимости составлять от
дельно разбор различных сторон их 
производственной деятельности. Ана.киз 
выполнения плановых заданий по исполь
зованию рабочего времени, производитель
ности труда, использованию механизмов, 
количеству и качеству продукции, расхо
дованию фондов заработной платы, штат
но-сметной дисциплины и себестоимости 
продукции производится непосредственно в 
наряд-отчете во время составления отчета 
за истекший месяц. Отчетные показатели 
даются в соответствии с плановыми зада
ниями.

Основные преимущества работы по-но
вому состоят в том, что лесопункт стал 
оперативнее решать назре1В1Шие вопросы. 
Итоги месяца, изложенные в наряд-отчете, 
обсуждаются в коллективе лесопункта, 
вместе намечаются меры по использованию 
резервов роста производительности труда.

В январе нынешнего года наш коллек
тив выполнил государственный план,

но перерасходовал 29,3 тысячи рублей, 
стоимость каждого вывезенного кубометра 
возросла на 2 рубля 67 копеек. Тогда мы 
решили сократить количество ремонтни
ков и вместо 13 человек оставили 9. В ре
зультате в феврале на ремонтных работах 
сэкономлено 2.600 рублей. Была улучше
на подготовка волоков и содержание скла
дов. План февраля значительно перевы
полнен по подвозке и отгрузке, сэкономле
но 4,7 тысячи рублей.

Внедрение наряд-отчета на лесопункте 
подняло ответственность всего коллектива 
за выполнение плана и бережливое расхо
дование фондов заработной платы, мате
риалов и топлива.

Ежемесячный глубокий анализ работы 
коллектива лесопункта, конкретные меры 
по ликвидации недочетов в работе, рас
пространение передового опыта позволили 
успешно выполнить план первого кварта
ла текущего года. Хорощо работает лесо
пункт и во втором квартале.

В 1956 году себестоимость кубоиетра 
леса снижена на 1 рубль 10 копеек. Ком
плексная выработка на одного рабочего 
возросла до 880 кубометров в гоц пря 
плане в 800 кубометров.

В первой квартале текущего года себе
стоимость одного кубометра снизилась на 
49 копеек против плановой, производи
тельность труда на подвозке леса возрос
ла до 128 процентов, на погрузке —  до 
132 процентов норны. Кдаиглежсяая выра
ботка на одного paiftoHero составила 259 
кубометров при плане 227 кубометров.

Опыт работы нашего лесопункта пока
зал все преимущества внедрения хозрас-^ 
чета. В этом— большой резерв роста про
изводительности труда.

М. ТЕПЛОВ,
начальниц второго лесопункта Тими

рязевского леспромхоза.

Ликвидировать излишества 
в радиосвязи

У Р А З В Е Д Ч И К О В  Н Е Ф Т И
Несколько

предложений
Сооружение буровых вышен 

и монтагй бурового оборудова
ния — самый неблагополучный 
участок работы Колпавдевской 
конторы разведочного бурения. 
Нередко задержка забуривания 
новых скважин срывает выпол
нение государственного плана 
буровых работ.

Не введены в бурение сква
жины №  2 и №  4 царабель- 
ской площади Нарымской, неф
теразведки. Не пробурено за
планированных 2 .110 метров. 
Недопустимо задерживается 
ввод в действие скважины №  6 
Колпашевского участка буре
ния (начальник тов. Горский), 
скважины № 2 Александров
ской нефтеразведки (начальник 
нефтеразведки тов. Виносьянц). 
Эти скважины по плану долж
ны были забуриться с 1 июля. 
Однако они еще далеки от 
ввода в бурение.

Одна из главных причхш за
держек — неудовлетворитель
ная организация труда и про
изводства при строительно-мон
тажных ' работах. Сказывается 
также недостаток строительно

го материала (гвоздей, цемен
та, пиломатериалов) буровых 
установок, которыми трест

В районе д, Мохово Колпа- 
шевской разведки недавно 
приступила к глубокому буре
нию еще одна буровая вышка. 
Монтаж ее вела бригада М. 
Сенникова,

На снимке: буровой рабочий 
тов. Стрельников ведет мон
таж буровой установки,

Фото Б. Танакова.

«Зансибнефтегеология» снаб
жает нас плохо. В текущем го
ду свыше 70 прюцентов годово
го плана проходки контора 
должна пол.учить от 7 скважин, 
буровые вышки для которых 
следует еще построить и буро
вое оборудование которых на
до еще монтировать. Нуяшо 
улучшить организацию работ и 
материально-техническое снаб
жение.

Для улучшения дела при 
конторе разведочного бурения 
необходимо организовать хоз
расчетный вьппкомонтажный 
цех в составе двух комплекс
ных бригад, обеспечить этот 
цех квалифицированной рабо
чей силой, строительной тех
никой, необходимым строитель
ным материалом. Здесь же 
можно было бы организовать 
централизованное изготовле
ние деталей для вышкострое
ния '— желобов циркуляцион
ной системы, маршевых лест
ниц и других стандартных де
талей привьппечных сооруже
ний.

Геологической службе конто
ры нужно без промедления вы
дать все точки, подлежащие 
разбзфиванию до дета 1958  
ГРДа С тем. чтобы др наступле
ния зимних холодов выполнить

все подготовительные работы.
В целях экономии строитель

ного цемента в строительстве 
новых буровых следует широко 
внедрять комбияироэанные 
фундаменты под основания вы
шек — введение вьпнечного 
бруса вместо заполнителя бе
тона. В. КАНДИН.

Беспокойная
профессия

Во всех уголках нашей не
объятной страны ведут свою 
работу буровые бригады. Одни 
ищут нефть, другие — желез
ную руду, уголь; цветные ме
таллы... И виды бурения раз
ные. Мелкое бурение приме
няется чаще в геофизических 
экспедициях, среднее — для 
установления структуры вем- 
ли, глубокое — для более точ
ного определения наличия по
лезных ископаемых. При этом 
установки, инструмент и обору
дование тоже различны, ■

Но на каком бы станке ни 
работал буровик, он неизменно 
сталкивается с прошлым. На

влеченная из недр земля име
ет притягательную силу. Хо
чется не просто посмотреть ее, 
но и пощупать — нет лн в 
ней чего-нибудь полезного.

Некоторые счетают, что на
ша профессия буровиков — 
беспокойная: пробурил скважи
ну, разбирай оборудование, пе
реезжай на другое место. Но 
это нас не смущает.

Каждый раз, когда переез
жаем на новое место, мы на
деемся открыть нужные Роди
не богатства. И чем глубже 
заглядываешь в землю, тем 
сильнее она к себе манит. Как 
награду воспршгимаем мы 
каждую находку: пошла нефть 
— значит это с твоей помощью 
придут в действие тысячи дви
гателей. нашли железную ру
ду — будут новые машины.

Я люблю свою беспокойную 
профессию, Сейчас к нам по
ступает много нового оборудо
вания, мы стремимся быстрее 
освоить его и использовать на 
полную мощность. Ни северные 
морозы зимой, ни бездорожье 
летом не помешают нам искать 
сокровища, скрытые в недрах 
земли сибирской.

А. КУЗНЕЦОВ, 
рабочий Каргасокской 

буровой б1шгады.

Территория Томской области весьма об
ширна и поэтому у нас большое развитие 
получила радиосвязь. Радиостанции возни
кали по мере потребностей тех или иных 
ведомств. Сейчас средствами связи, кроме 
органов Министерства связи (связь общего 
пользования), располагают предприятия 
лесной промышленности, райлесхозы, ма
шинно-тракторные станции и т. д. Ввиду 
отсутствия единого руководства в дела 
эксплуатации радиостанций допускаются 
большие излишества, много случаев па
раллельного действия радиостанций раз
личных ведомств. Это приводит к излиш
ним расходам и ухудшает связь, так как 
при одновременной работе многих радио
станций получаются большие помехи.

Расскажу об этом.на примере своего, 
Пышкино-Троицкого района.

В селе Зимовском, насчитывающем не 
более 50 дворов, работают три радиостан
ции: Министерства связи, леспромхоза и 
райлесхоза. Все они не имеют достаточной 
нагрузки. Радиостанция Министерства

связи, например, работает меньше часа в 
сутки. В поселках Францево и Захарково 
имеется по две радиостанции, которые то
же не загружены.

Всего в Пышкино-Троицком районе не
сколько десятков радиостанций, в том 
числе пять —  в райцентре. Каждая из 
них имеет свою аппаратуру, источники 
питания, большая часть_,—  специальный 
обслуживающий персонал. Ясно, что со
держание стольких радиоетанцй эконо
мически нецелесообразно.

Надо пересмотреть сеть радиостанций, 
упразднить излишние. Аппаратура и ис
точники питания упраздняемых радио
станций могут быть использованы для 
усиления действующих и резерва. Может 
быть, стоит рассмотреть вопрос о передаче 
всех или части ведомственных средств ра
диосвязи в ведение органов Министерств^ 
связи,

М, МОРОГОВ.
начальник Пышкино-Троицкой 

конторы Министерства связи РСФСР.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

«Глубже освещать передовой опыт"
Так вавы1гался обзэр томской район

ной газеты «Правда Ильича», опубли
кованный в газете «Красное Знамя» 
1 июня 1957 года. В обзоре отмеча
лось, что газета «Правда Ильича» сла
бо освещает опыт передовых хозяйстр и 
работников сельского хозяйства.

Секретарь Томского райкома КПСС 
тов. Васильченко сообщил редакции, 
что в обзоре правильно отмечены недо- 
статкн районной газеты. Статья была 
обсуждена на партийном собрании ре
дакции. Намечены меры по улучшению 
пропаганды передового опыта.

По следам неопубликованных писем
в  одном из писем на имя редакции 

рассказывалось о неправильном воспи
тании учащихся учительницей Гртцкин. 
ской семилетней школы Молчанов, 
ского района Муравьевой.

Как сообщили вам из Молчановского 
райкома КПСС, за допущенные недо. 
статки в работе Муравьева серьезно 
предупреждена.

V
В редакцию поступил сигнал о недо. 

стойном поведении Бойко, проживаю
щего в р. Тшпене, в» нереулну Лесно. 
му, 17.

Из отдела милиции Кировского рай
исполкома нам сообщили, что факты 
подтвердились. На Бойко составлен ад. 
министративный протокол, ............

V
В киоске №  5 Томского горпящеторга 

нарушают правила торговли спиртными 
напитками и обманывают покупателей. 
Об этом написали в редакцию.

Из горгорготдела нам сообщили, что 
произведенной проверкой указанные 
в письме факты подтвердились. Заведу, 
ющей магазином №  53 Сергеевой и 
вродавцу киоска Соловьевой объявлены 
строгие административные взыскавия.
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Сессия Совета Экономической 
Взаимопомощи

С 18 т 22 июня 1957 года в Варшаве 
состоялась^ очередная сессия Совета Эко
номической Взаимопомопш.

В работе сессии приняли участие де
легации всех стран —  участников Сове
та. возглавляемые: Заместителем Предсе
дателя Совета Министров Народной Рес
публики Албании тов. А. Ееллези, первьш 
Заместителем Председателя Совета Мини
стров Народной Республики Болгарии тов. 
Г. Панковым. Заместителем Председателя 
Совета Министров Венгерской Народной 
Республики тов. А. Апро, Заместителем 
Председателя Совета Министров Герман
ской Демократической Республики .тов. 
Ф. Зельбманн, Заместителем Председателя 
Совета Министров Польской Народной 
Республики тов. П. Ярошевич, Заместите
лем Председателя Совета Министров Ру
мынской Народной Республики тов. 
А. Бьгрлэдяну, первым Заместителем Пред
седателя Совета Министров Союза Совет
ских Социалистических Республик тов. 
М. Сабуровым, первым Заместителем 
Председателя Правительства Чехословац. 
кой Республики тов. Я. Доланским.

В состав делегаций входили руководи
тели плановых органов, министерств 
внешней торговли, транспорта и некото
рых других министерств и ведомств 
стран —  участников Совета.

На сессии Совета в качестве наблюда
телей присутствовали представители Ки
тайской Народной Республики, Корейской 
Народно-Демократической Республики, Фе
деративной Народной Республики Югосла
вии.

Председательствовал на сессии Совета 
Представитель Польской Народной Рес
публики в Совете Экономической Взаимо
помощи тов. П. Ярошевич.

На сессии, проходившей в обстановке 
единодушия и взаимопонимания, состоял
ся обмен мнениями по вопросам дальней
шего развития экономического сотрудни
чества между странами —  участниками 
Совета.

Сессия О вета Экономической Взаимо
помощи с удовлетворением отметила, что 
многостороннее экономическое сотрудниче
ство между странами развивается на ос
нове принципов полного равноправия и 
социалистической взаимной помощи. Бы
ли подтверждены принципы многосторон
него- экономического сотрудничества, отве
чающие взаимным интересам стран со
циалистического лагеря.

В связи с тем, что отдельные стра
ны —  участники Совета внесли в свои 
народнохозяйственные планы известные 
изменения, стороны обменялись мнениями 
о принятых в мае 1956 года Берлинской 
сессией Совета рекомендациях об уровне 
производства и взаимных поставках важ
нейших товаров на 1957— 1960 годы, 
которые были разработаны на основе пя- 
гилегних пла'нов стран. В результате об
мена мнениями по этим вопросам сессия 
Совета приняла рекомендации о совмест
ной разработке странами мероприятий, 
направленных на лучшее обеспечение яа- 
РО.ТНОГО хозяйства стран —  участников 
Совета углем, нефтью, нефтепродуктам, 
металлургическим коксом, черными и 
цветными металлами и другими важней
шими видами продукции.

На сессии был рассмотрен также во
прос о дальнейшем развитии топливно- 
энергетической базы стран —  участни
ков Совета. Сессия с удовлетворением от
метила, что между Польшей и Германской 
Демократической Республикой заключенс 
соглашение о сотрудничестве в строитель
стве новых буроугольных разрезов в 
Польше, а также заявления делегаций 
других заинтересованных стран о готов
ности этих стран провести двусторонние 
перегово^ры об их участии в развитии 
угольной промышленности Польши.

В связи с ростом взаидгного товарообо
рота между странами —  участниками Со
вета на сессии были заслушаны информа
ции министров транспорта о принимае
мых в странах мерах по улучшению же- 
лезнодорозхных и водных перевозок экс
портно-импортных и транзитных грузов, 
стран —  участников Совета.

Сессия поручила экспертам стран —  
участников Совета разработать, с учетом 
внесенных делегациями стран предложе
ний, соответствующие мероприятия по 
этому вопросу и представить их на рас
смотрение стран.

Делегации стран выразили единодуш
ное мнение о том, что проведенная Сове
том в 1955— 1956 годах работа по коор
динации народнохО'ЗяйстБенных планов 
имела важное значение для общего подъе
ма социалистического строительства в 
странах —  участниках Совета. Сессия 
признала необходимым продолжить работу 
по координации народнохозяйственных 
планов и признала целесообразным про
ведение работы в рамках Совета Эконо
мической Взаимопомощи по координации 
перспективных планов развития основных 
отраслей народного хозяйства стран —  
участников (Совета на более длительный 
(10— 15 лет) период.

Сессия отметила, что образование в 
рамках Совета постоянных отраслевых 
Комиссий расширилю возможности эконо
мического и научно-технического сотруд
ничества стран.

Сессия Совета приняла также нретло- 
жеяия, направленные на дальнейшее 
улучшение работы Совета Экономической 
Взяимопомопш и его органов.

В период работы сессии (Зовета было 
подписано соглайхение о многостороннем 
клиринге между странами —  участника
ми Совета Экономической Взаимопомощи. 
Это соглашение будет способствовать 
дальнейшему расширению торгоми между 
спниалистическпми странами.

Делегации стоан —  участников Совета 
Экономической Взаимопомощи отмечают, 
что они едины в стремлении создать ус
ловия для всемерного развития экономи
ческого сотрудничества всех европейских 
стран, независимо от их общественного 
строя.

Наряду с этим делегации стран счита
ют, что создание в рамках стран —  уча
стников Объединения угля и стали, так 
называемого «совместного рынка», и об
разование «Евратома» будут препятство
вать развитию внешней торговли и дру
гих Форм экономического сотрудничества 
необходимых в интересах всех стран Ев
ропы.

На ф ест и в а л ь н ы х  с т а д и о н а х

Предварительные результаты выборов в районные 
народные представительства Большого Берлина

м яч  НАД СЕТНОЙ
в  дни областного фестиваля 

проходили решающие и инте. 
ресвые встречи на первенство 
области по волейболу. В суб
боту играли женские и муж
ские команды политехническо
го института и университета.

У женских команд игра про
текала при преимуществе уни
верситетских спортсменок и 
окончилась со счетом 3:0 в их 
пользу.

Острой была борьба мужских 
команд. Волейболисты универ
ситета вышли победителями в 
первой и второй партиях. Одна
ко политехники, уверенно на
чав третью партию, выигрыва. 
ют ее, а затем побеждают и в 
четвертой.

После пятиминутного переры
ва противники вновь на поле. 
После долгой борьбы побежда
ют политехники со счетом 
15:13.

В воскресенье в центре вни. 
мания была встреча мужских 
команд политехнического и 
транспортного институтов.

Первая партия оканчивается 
со счетом 15:7 в пользу 
команды транспортного инсти
тута. Выиграв вторую и 

третью партии, спортсмены 
транспортного института одер
жали убедительную победу над 
чемпионом Томска — командой 
политехнического института.

ПРИЗЕРЫ
ФЕСТИВАЛЯ

в  воскресенье на стадионе 
«Динамо» были разыграны па
мятные кубки фестиваля для 
футбольных команд сельской 
молодежи и лучших команд го
рода.

в  розыгрыше по группе 
сельской молодежи выступали 
асиновцы, колпашевцы, молча- 
новцы, шегарцы и яарабельцы.

Эстафетный бег 1 1X 100  
выиграла команда Асиновского 
района, второе и третье места 
поделили молчановские и кол. 
пашевские спортсмены.

Первая игра между коман
дами Шегарского и Колпашев- 
ского районов закончилась 
победой колпашевцев со счетом 
1:0. Встреча команд Асино и 
Молчанове закончилась вничью. 
Победа присуждается команде

ф у т б о л

Вчера вечером на томском 
стадионе « Буревестник» состоя
лась очередная игра на первен

ство СССР по футболу между 
командами класса «Б» (дальне
восточная зона).

Асиновского района, как имею
щей лучшее время в эстафете. 
Затем колпашевцы со счетом 
3:0 победили команду Пара- 
бельского района. В финальной 
игре асиновцы победили коман
ду колпашевцев. Счет финаль, 
ной игры — 2:0.

В группе городских команд 
скорее всех эстафету 11X 100  
пронесли спортсмены Дома 
офицеров.

В финальной игре по этой 
группе встретились старые про
тивники— футболисты Вок
зального района и Дома офи
церов. Обе команды показали 
хорошую, слаженную игру. 
Спортивная борьба закончи, 
лась со счетом 1:1. Но армей
цам. имеющим лучшее время 
в эстафете, присуждается 
победа.

После игр командам Асинов
ского района и Дома офицеров 
вручаются памятные кубки по 
футболу, все игроки команд на
граждаются дипломами.

ВПЕРВЫЕ 
В ОБЛАСТИ

в дни фестиваля в Томске 
впервые проводились лично, 
командные соревнования
сельских спортсменов (по уп
рощенным правилам) по клас
сической борьбе.

Соревнования показали, что 
на селе проделана значитель. 
нал работа. Многие борцы хо
рошо владеют классическими 
приемами. Соревнования вы
звали большой интерес у зри
телей.

В итоге двухдневной борьбы 
командное первенство завоевал 
хорюшо подготовленный кол. 
лектив Бакчарского района. 
Второе место— у спортсменов 
Молчановского района, третье 
— у асиновцев.

В порядке весовых катего
рий победителями фестиваля 
стали Колотов (Каргасок), 
Печников (Шегарка), Чахели 
(Банчар), Якушев (Молчанове).

НА Д И С ТА Н Ц И И - 
ВЕЛОСИПЕДИСТЫ
Интересно и в острой спор, 

тивной борьбе проходили со
ревнования по велосипедному 
спорту. Впервые были прове. 
дены командные гонки, в ко
торых результат определялся 
по времени З.го участника, 
пришедшего к финишу.

Среди женщин на дистанции 
20 километров уверенную 
победу одержали спортс.менки 
пединститута. На второе место 
вышла команда университета, 
на третье — мединститута. У 
мужчин командную гонку на 
50 километров выиграла 
команда мединститута, на вто
рое место вышли политехники, 
на третье — спортсмены пед
института.

Велосипедистки пединсти
тута добились абсолютного 
превосходства и в лично
командной . гонке на 20 кило
метров. Три призовых места 
завоевали студентки Ковылина. 
Толмачева, Платошечкина.

У мужчин в лично-команд
ных гонках на 50 километров 
на этот раз велосипедисты 
пединститута взяли реванш, 
выйдя на первое место. Лич
ное первое и второе места за
няли представители этой 
команды Солдатенко и Утоп
ленников.

Общее первенство завоевала 
команда велосипедистов пед. 
института, на второе место 
вышли спортсмены мединсти
тута, на третье — универси
тета. ,

Сельские спортсмены и ве
лосипедисты добровольных 
спортивных обществ соревно. 
вались в эти дни в гонках на 
дистанции 20 километров для 
женщин и 25  километров для 
мужчин. У женщин победи
тельницей стала зырянская 
спортсменка Поданева, среди 
мужчин победу одержал шега. 
рец Монаков.

После первых двух дистан
ций ■ лидером соревнования 
среди сельских велосипедистов 
оказалась асиновская команда. 
Среди велосипедистов добро, 
вольных спортивных обществ 
первенствовали Борина и Се
регин из команды Вокзально
го района.

В последний день соревно
ваний было разыграно первен
ство на кроссовых дистанциях 
в 10 и 20 километров. В об
щем итоге по сумме всех ви
дов программы на первое ме. 
сто по группе добровольных 
спортивных обществ вышла 
команда Вокзального района, 
по группе сельских спортсме
нов — асиновцы.

СОРЕВНУЮТСЯ
ЛЕГКОАТЛЕТЫ

Более 350  спортсменов-лег- 
коатлетов померились своими 
силами в беге, прыжках, ме.

таниях и эстафетах, в борьбе 
за звание победителя среди 
коллективов слорхивных об
ществ и сельских районов об
ласти.

Тысячи зрителей, заполнив
ших трибуны стадиота «Буре, 
вестник», вечером 22 июня с 
интересом наблюдали острую 
спортивную борьбу, разгорев
шуюся на беговой дорожке во 
время состязаний по эстафет
ному бег '̂ 800-|-400+ 200-Ь  
100 метров для мужчин и 
4 0 0 -f3 0 0 + 2 0 0 - |-1 0 0  метров 
для женщин.

В этом командном виде со
стязаний победителями вышли 
спортсмены Вокзального рай. 
она. Достойными прютивника- 
ми их оказались мужская и 
женская команды общества 
«Торпедо». У сельских спорт
сменов в мужской эстафете 
победили кривошеинцы. в жен
ской — асиновцы.

Порадовал своими резуль
татами сельский спортсмен 
Виктор Лайне из села Крас
ный Яр, Кривошеинского рай
она. Он показал абсолютно 
лучшие результаты среди 
участников состязаний в беге 
на 100 метров — 11,6  секун
ды, в прыжках в длину — 
6 метров 23 сантиметра.

С особым удовлетворением 
хочется отметить успешное 
выступление на спартакиаде 
16-летней спортсменки из об
щества «Торпедо» Кононовой. 
Она пробежала дистанцию 400  
метров с результатом 1 ми
нута 0 ,16  секунды, установив 
новый областной рекорд по 
группе девушек.

Высокого результата доби
лась также спортсменка Чаин- 
ского района Анна Бабушкина, 
проигравшая Кононовой лишь 
одну десятую секунды.

Среди мужчин победителем 
в беге на 400  метров стал 
Лиоицьга (Вокзальный район). 
Его время — 53,7  секунды.

Планку на высоте 165 сан
тиметров преодолел прыгун 
из общества «Красная звез
да» Бирюлин. Среди сельских 
спортсменов победителем в 
этом виде вышел бакчарец 
Ямов с результатом 1 метр 60  
сантиметров.

...Один за другим поднима
ются на пьедестал почета по
бедители состязаний. Здесь — 
лучшие бегуны на 1 .500 мет
ров Кулешов и Гуркин, мета, 
тели диска Липухин и Повал- 
кович, победительницы в тол
кании ядра Санарова и Маку
шева и многие другие. Грудь

ш т

ПОГОДА

П о р а ж е н и е  л и д е р а
На футбольном поле встрети. 

лись команда «Буревестник» 
(Томск) и команда окружного 
спортивного клуба (Хабаровск). 
Игра закончилась победой хаба
ровцев со счетом 2:1.

Команда Томска являлась до 
этой встречи лидером дальне
восточной зоны. Теперь команда 
г. Хабаровска набрала после пя
ти игр 8  очков. Томская коман
да «Буревестник» после пяти 
игр имеет 7 очков. |

По данным Томского гидро- 
мегбюро, по области 26 июня 
ожидается переменная облач
ность, по крайним северным 
районам без осадков, по осталь
ной территории местами крат
ковременный дождь, ветер 
юго-западный, 5 — 10 метров в

секунду, температура воздзгха 
1 8 — 23 градуса тепла.

В последующие два дня — 
переменная облачность, време
нами дождь, грозы, ветер 3 — 7 
метров в секунду, температура 
воздуха ночью 5 — 10 градусов 
тепла, днем 17— 22 градуса 
тепла.

Реоантор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

БЕРЛИН, 24 июня. (ТАСС). Агент
ство АДН передало предварительные 
итоги выборов в районные собрания де
путатов Большого Берлина. В выборах 
приняли участие 851 .625  избирателей.

т. е. 96 ,73 процента. За кандидатов 
Национального фронта демократиче
ской Германии было подано 99 .43  про. 
цента голосов, признанных действи. 
тельными.

Переход в ГДР западногерманского солдата
БЕРЛИН, 24 июня. (ТАСС). По сооб

щению агентства АДН. в Германскую 
Демократическую Республику перешел 
солдат западногерманского бундесвера

Вальдемар Риле. Он сообщил предста- 
вргтелям печати, что не смог вынести 
жестокой муштры, практикуемой в ча
стях бундесвера.

Последствия английской политики в кипрском вопросе 
становятся все более и более ужасными...

ЛОНДОН, 24 июня. (ТАСС). Как со
общает агентство Рейтер, газета «Дей
ли геральд» выступает сегодая с крити
кой политики английского правитель
ства в кипрском вопросе и заявляет, 
что у Англии нет иного выхода, кроме 
как начать переговоры с представите

лями участников национально-освободи
тельного движения на Кипре.

«Политика правительства в отноше
нии Кипра, — пишет газета, — была 
неправильной с самого начала и ее по
следствия становились все более и бо
лее .ужасными. Правительство должно 
это признать...».

Норвегия приняла предложения США о поставках 
ракетного оружия

ОСЛО, 24 июня. (ТАСС). Газеты со
общают. что стортинг (парламент) ут
вердил решение норвежского прави
тельства о поставках в Норвегию аме
риканского ракетного оружия. Против 
этого .решения голосовали депутаты от 
Коммунистической партии я депутат от 
рабочей партии С. Леберг. Председа
тель военного комитета стортинга Чес 
и министр обороны Хандал в своих 
выступлениях в стортинге утверждали, 
что типы ракет, о которых идет речь, 
являются «оборонительным оружием».

Депутат стортинга от Коммунистиче
ской партия Хофф решительно выска
зался против принятия Норвегией аме
риканского предложения о поставках 
ракетного оружия. Принятие этого пред
ложения, указал он. находится в проти
воречии с ведущимися ныне переговора
ми о сокращении вооружений. Если в 
Норвегии будут подготавливать созда
ние передовой ракетной базы НАТО, то 
это может привести лишь к уничтоже
нию нашей страны.

Убийца должен предстать перед японским судом!
ТОКИО, 24 июня. (ТАСС). Японская 

общественность, требующая заслужен
ного наказания американского солдата 
Джирарда — убийцы японской кресть
янки, с возмущением встретила реше
ние американского суда яе отдавать 
преступника в руки японского правосу
дия.

Как сообщают из Маебаси — глав
ного города префектуры Гумма, где 
было совершено это убийство, там со

стоялось совещание представителей со
циалистической и Коммунистической 
партий, профсоюзных и студенческих 
организаций, а также местных юристов 
и учителей. На заседании было приня
то решение начать по всей префектуре 
сбор подписей под требованием немед
ленно предать американского солдата 
японскому суду. Списки собранных 
подписей будут переданы японскому 
правительству и американскому посоль
ству в Япрнйи.

НОВЫЙ ЯДЕРНЫЙ ВЗРЫ В в США
НЬЮ-ЙОРК, 24 июня. (ТАСС). Как i штата Невада Соединенные Штаты про- 

сообщает агентство Ассошиэйтед Пресс, извели новый ядерный взрыв, 
сегодня на испытательном полигоне '

Адрес ред^кциш гар. '̂ ошев. яроеп. яв. Ленива, 13. гелрфонм- аля спранов 
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Т Е А Т Р

Томекяв областной драматвиесввй 
театр им. В. О. Б ал ова.

Закрытие театрального сезона. 
Последние спектакли.

26 июня — «Одна».
27 июня ■— «Без языка».
28 июня — «Когда цветет акация».
29 июня — «Фвлумева Мартурано».
30 июня днем и вечером — «Когда 

цветет акация».
Начало а 8 час. аечера.

К И Н О

Кинотеатр вмени М. Горького.
26 июня — новая кинокомедия 

«Процесс о трех миллионах». Сеансы: 
9-30, 10-55. 12-20, 1-45, 2-35. 3-10,
4-35, 6, 7-25, 8-50, 10-45.

Зал кинохроники. 26 июня — новые 
цветные документальные фильмы; «У 
Падунскнх порогов», «Покорители Ан
гары», «Искусство № 4». Сеансы; 10, 
11-10. 12-20, 1-30, 2-40, 3-50, 5.
6-10, 7-20, 8-30. 9-40, 10-50.

Кинотеатр имени И. Черных.
26 июня. Большой зал — «Музыка 

с Марса». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7у 9,
11. Малый зал — «Ганга». Сеансы: 10,
12, 2, 4, 6, 8. 10.

Клуб вмени Сталина. 26 июня — 
«Тогда в Париже». Сеансы; 3, 4-45,
6- 30. 8-15. 10.

Кинотеатр городского сада
26 и 27 июня — «Закройщик из 

Торжка». Сеансы: 12. 1-30. 3, 4-30, 6,
7- 30 , 9, 10-30. Касса с 11 часов дня.

Вниманию подписчиков *

„ красно еГнамя"
Во избежание перерыва в доставке 
газеты рекомендуем читателям, у 
которых в июне истеьает срок под
писки, ■ своевременно возобновить 

подписку на второе полуготие. 
Подписная плата с 1 июля до конца 

года 26 руб. 10 коп.
Подписка на областную газету .Крас
ное Знамя* принимается до 28 июня 
во всех отделениях и агентствах 
связи, почтальонами, общественными 
уполномоченными по подписке на 
предприятиях, в МТС и колхозах, 
учебных заведениях и учреждениях,

ОБЛСОЮЗПЕЧАТЬ.

Томская областная контора кинопроката
в ближайшие дни на экраны Томска и области выпускает 

полнометражный хроникально-документальный фильм

„Интервью Н. С. Хрущева с корреспондентами 
американской радиотелевизионной компании 

ь „Коламбиа Бродкастинг Систем".

I

Шегарскому хлебоприемному пунк. 
ту требуетбя инженер-механизатор.

Обращаться г. Томск, Сухоозерный 
переулок, 13. 3 — 2

Томская областная контора кинопроката ^
с 27  ию ня в ы п у с к а е т  н а  э к р а н ы  г о р о д а  Т о м с к а  

к и н о п о в е с т ь
(По мотивам 

ранних рассказов 
М. Горького).

Автор сценария 
П. Коварский.

Оператор 
В. Войтенко.

Композитор 
И. Шамо.

В р о л я х :

Мальва—
Д  Ритенбергс, 

Василий—
П, Усовниченко, 

Яков—А. Игнатьев, 
Сергей—Г. Юхтин, 

приказчик—
А. Толбузин, 

Степок—
И. Матвеев.

Производство 
Киевской кино

студии
художественных 
фильмов, 1956 г.

Выпуск 1957 г.

f

«Теплоэлектропроекту» требуются: нп- 
женер.нормировщик изыскательских ра. 
бот, заведующий изыскательским обору, 
дованием, инженеры.строители, тепломе. 
ханики, электрики, архитекторы, сантех. 
вики, заведующий геокамерой, грузчики.

Обращаться: г. Томск, улица Розы 
Люксембург, 49, отдел кадров.
___________________________________ 2 — 1

Кондитерской фабрике «Красная 
звезда» требуются квалифицированные 
слесари, пилорамщив в каменщики.

Обращаться: г. Томск, улица Си
бирская, 5, отдел кадров. 2 — 1

Типографии Мо 2 «Красное Знамя» 
трмуются ученики и рабочие в цехи.

Обращаться; г. Томск, проспект име
ни Ленина, 13, к директору.

Клиникам медицинского института 
требуются- медицинская сестра, прачка 
в санитарки.

Обращаться: г. Томск, проспект име
ни Тимирязева, 1. 2 __2

Дому ученых требуется уборщица.
Обращаться: г. Томск, улица Совет

ская, 45. 2 — 2

Дирекция, партком, профком 
Томского политехнАческого инсти
тута с прискорбием извещают о 
смерти кандидата философских 
наук, доцента кафедры марксиз
ма-ленинизма ,

ВАСИЛЬЕВА  
Георгия Васильевича

и выражают глубокое соболезно
вание семье покойного.

Похороны состоятся 26  хпоня, в 
4 часа дня.

Вынос тела из клу^а ТПИ 
(главный корпус).

Томской областной плановой комис- 
сии требуется квалифицированная ма- 
пганистка.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина. 2. 3-й этаж, комната 55, 
отдел кадров. 2 __2

Томскому горпищекомбинату на по. 
стоянную работу требуются: плановик, 
рабочие, кочегары, машинист холодиль. 
ной установки, слесарь.

Обращаться; г, Томск, улица Белин
ского, 58.
__________________________̂________ а — 1

Томскому политехническому институ
ту требуются: нормировщики, электро, 
техник, квалифицированные электрики, 
фотограф, слесари и токаря высоких 
разрядов, жестянщики, прачки, грузчики 
и разнорабочие овса.

Обращаться: г. Томск, проспект имени 
Тимирязева, 9, отдел кадров, с 3-х ча
сов дня. 2 — 1

Гр-н Вершинин Михаил Михайлович, 
проживающий в г. Томске, улица Но
восибирская, 14, возбуждает дело о 
расторжении брака с гр-кой Вершиии- 
ной Анной Федоровной, проживающей 
в г. Томске, улица Набережная реки 
Ушайки, 28.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка Куйбышев
ского района г. Томска.

Гр-н Кравченко Василий Никитович, 
проживающий ■ в г. Томске, переулок 
Мирный, 5, возбуждает дело о растор
жении брака с гр-кой Кравченко Ниной 
Федоровной, проживающей в г. Томске, 
улица Шевченко, 15. кв. 3.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 2-го участка Куйбышевско
го района г. Томска.

Гр-ка Синякова Надежда Ивановна, 
проживающая в г Томске, Аптекар
ский переулок, 11, кв. 8, возбуждает 
дело о расторжении брака с гр-ном 
Казанцевым Николаем Васильевичем, 
проживающим в г. Томске, Ново-Депов- 
ской поселок, 53, кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 2-го участка Вокзального. 
района г. Томска.

(круглые сутки) — 4X42. редавтрю —  87.Л7. зшестителя редактора—51.75. отве». секретаря — 31-18, секретариата — 42-40, отделок ааргийной 
42 .46  йельского хозяйтш  — 87-89. птны ппенворо— 37-7S. отдела ишеем—  87-88 в 31И 7. отдела анфориацни—б1-в1. зам. зав. издательством —  б2-2а  
бгтгалтрряе и отдела объявлений — 87-8в. директора гипографив — 37«72.

KS01345 t. Томск, свпографцц ^  2 «Црасрм Знамя»,

f -  ■
На снимке: гонщик Афонин 

(политехнический институт) на 
дистанции.

Фото к. Бахтина.

десятков спортсменов укра. 
шает жетон победителя спор, 
тивных игр фестиваля — за. 
служенная почетная награда.

ФЕСТИВАЛЬНЫЙ
ЗАЕЗД

в  воскресенье состоялись 
интересные испытания рыси, 
стых лошадей. Особенно на
пряженно зрители следили за 
четвертым заездом, который 
проводился на приз открытия 
первого областного фестиваля 
молодежи, в  .нем участвовали 
четыре лучших лошади госу
дарственной заводской конюш
ни.

Первое место занял «Изо
бретатель», управляемый на
ездником второй катего1рии
H. В. Зиборовым. Дистанция
I .  600 метров была пройдена 
без единой проскачки за 2 ми
нуты 39 секунд. Второй в 
этом заезде была «Акмолин- 
ка» (наездник первой катего
рии А. М. Апасов).

В. ЧЕХОНАДСКИХ,
В. САЛНИС,

П. САМЫШКИН,
Е. ПОНОМАРЕНКО,

К. КОСТИН.
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